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PERINTAH PRESIDEN JOKOWI:

“Rubuhkan Stadion Kanjuruhan”

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
“Dan jika kamu menghitung-
hitung nikmat Allah, niscaya
kamu tak dapat menentukan
jumlahnya. Sesungguhnya

Allah benar-benar Maha
Pengampun lagi Maha

Penyayang.” 
(QS. An-Nahl: 18)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Kauman dan Muhammadiyah
di Serambi Mekah P.Panjang
 Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Proses berdirinya
Muhammadiyah di Padang Panjang –sering
menjadi rujukan adalah yang diungkap
HAMKA dalam beragam karyanya. Namun,
jarang yang mengungkap versi kedua,
mengenai sejarah tergaknya persyarikatan
di Padang Panjang.

Bahaya Pengumpat
dan Pencela
Oleh: Deri Adlis

Pada kesempatan ini  mari merenungi
firman yang terdapat dalam surah al-humazah
: “Kecelakaanlah bagi setiap pengumpat
lagi pencela, yang mengumpulkan harta dan
menghitung-hitung. Dia mengira bahwa
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“““““Setelah bertemu Presiden FIFA Gianni Infantino,
Presiden Joko Widodo memastikan Stadion

Kanjuruhan bakal diruntuhkan. Rencananya stadion
di Malang, Jawa Timur itu akan dibangun kembali

sesuai standar FIFA.

JJJJJ
akarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanahakarta, Khazanah — Pemerintah Indonesia dan
FIFA sepakat untuk mengkaji ulang aspek keamanan,
kelayakan stadion, hingga para pemangku kepentingan
sepak bola sebagai tindak lanjut atas tragedi di Stadion

Kanjuruhan, Malang, yang menewaskan 132 orang pada
1 Oktober 2022 lalu.

Kesepakatan itu dibahas oleh Presiden Joko Widodo
dan Presiden FIFA, Gianni Infantino, dalam pertemuan
di Istana Merdeka, Jakarta pada Selasa (18/10).

“Kami bersepakat melakukan transformasi sepak bola
Indonesia secara menyeluruh, memastikan semua aspek
pertandingan berjalan sesuai dengan standar keamanan
yang ditetapkan FIFA,” kata Jokowi dalam konferensi
pers.

Sebagai bagian dari rencana transformasi ini, Jokowi
mengatakan Stadion Kanjuruhan bakal diruntuhkan.

“Untuk Stadion Kanjuruhan di Malang, juga akan kita
runtuhkan, dan kita bangun lagi sesuai dengan standar
FIFA sebagai contoh standar stadion dengan fasilitas-fasilitas
yang baik, menjamin keselamatan penonton, pemain, dan
juga untuk suporter,” kata Presiden Jokowi.

Presiden Jokowi juga menuturkan bahwa tragedi ini
menjadi “momentum perbaikan sistem persepakbolaan
Indonesia”.

Aÿþkan tetapi, dalam pertemuan dengan Infantino,
Presiden Jokowi sama sekali tidak menyebut isi laporan
Tim Gabungan Independen Pencari Fakta (TGIPF) Tragedi
Kanjuruhan.

Pÿþadahal, dalam laporannya, TGIPF meminta Ketua
PSSI dan jajarannya mundur dari jabatannya.

TÿþGIPF juga menyimpulkan “kematian massal” di
Stadion Kanjuruhan lebih disebabkan oleh gas air mata
yang ditembakkan aparat.

BACA HAL-7

CATAT, INI KATA GUBERNUR:

Sumbar Punya 100 Ribu Usahawan Baru pada 2026

MESKI ALAMI KELAMBANAN

Sumbar Dapat
Dua ‘Sirip Tol’
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah —  Sumatera Barat akan memiliki
dua ruas “sirip” jalan tol yang terhubung ke Tol Trans
Sumatera yaitu Tol Padang-Pekanbaru dan Tol Solok
Selatan-Rengat.

“Tol Padang-Pekanbaru di wilayah Sumbar sedang
dalam proses pembebasan lahan. Saat ini progres untuk
seksi I Padang-Sicincin sudah mencapai 81 persen,”
kata Gubernur Sumbar, Mahyeldi di Padang, Selasa.

Ruas tol lain yang sudah dalam perencanaan adalah
ruas Solok Selatan-Rengat (Riau) yang awalnya
diusulkan oleh Bupati Dharmasraya.

Gubernur Mahyeldi mengatakan untuk Tol Padang-
Pekanbaru, pihaknya sudah bertemu dengan Menteri
PUPR Basuki Hadimuljono untuk melaporkan progres
pembebasan lahan yang sudah rampung hingga 81
persen.

“Kami sudah memasukkan surat resmi meminta
Menteri PU PR memerintahkan kelanjutan pembangunan
ruas itu dan langsung ditanggapi,” ujarnya.

Dari 81 persen lahan yang telah berhasil dibebaskan
itu ada sekitar 20 km yang berada dalam satu hamparan,
tidak tersebar dalam titik-titik terpisah seperti
sebelumnya, sehingga kontraktor sudah bisa bekerja.

“Kami sampaikan untuk sisanya 19 persen lahan
akan selesai dibebaskan pada Desember 2022,” katanya.

Sementara itu untuk Tol Solok Selatan-Rengat
awalnya diusulkan oleh Bupati Dharmasraya. Usulan
awal itu adalah Tol Dharmasraya-Rengat. Namun karena
potensi ekonomi yang luar biasa, dalam pertemuan
dengan Menteri PUPR diputuskan pembangunan tol
dari Solok Selatan-Rengat.

PENGACARA TEDDY MINAHASA:

Doddy Disuruh Jual BB di Sumbar, kok ke Jakarta?
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah —
Pengacara Irjen Teddy Mina-
hasa, Henry Yosodiningrat
mengungkap kliennya me-
merintahkan anak buahnya,
mantan Kapolres Bukittinggi 
Doddy Prawiranegara untuk
menjual barang bukti narko-
ba di wilayah Sumatera
Barat.

Menurut Henry, Doddy
menjual barang bukti ke
Jakarta di luar sepengetahu-
an Teddy. Diketahui, Suma-
tera Barat sebagai wilayah
hukum Teddy sebagai
Kapolda. 

“Dia memerintahkan ke
Kapolres Bukittinggi itu
untuk melakukan undercover
buy, maksudnya di wilayah
hukum Polda Sumbar dong,”
kata Henry di Pengadilan
Negeri, Jakarta Selatan,
Selasa (18/10).

“Tapi si Kapolres ini
malah ke Jakarta, loh dia kok
dari situ ke Jakarta, ini kan
di luar wilayah hukum saya,
bikin kita tidak bisa berbuat
apa-apa,” tambah dia meniru-
kan ucapan Teddy.

Menurut Henry, Teddy
tak mengetahui jumlah
transaksi yang dilakukan
Kapolres Bukittinggi. Dia
juga membantah Teddy
menerima uang hingga ratu-
san ribu dolar hasil transaksi
tersebut.

“Dan bohong kalau di-
katakan sejumlah uang
berapa ratus ribu dolar itu
diserahkan ke dia [Teddy],
dia bersumpah atas nama
Allah,” kata Henry.

Henry mengaku memper-
cayai keterangan Teddy
sebab ia mengenal jenderal
bintang dua itu sejak ber-

pangkat perwira menengah,
Henry juga menyebut Teddy
sebagai orang yang rajin
beribadah.

Lebih lanjut, menurut
Henry, kliennya hanya orang

yang pernah ditipu oleh
orang bernama Linda alias
Anita. Nama terakhir pernah
memberikan informasi
penyelundupan narkoba
seberat dua ton melalui jalur

laut pada 23 Juni 2022.
Namun, informasi tersebut

justru hanya membuat Teddy
rugi hingga Rp2 miliar.
Sempat hendak menjebak
Linda untuk bertransaksi

Presiden FIFA Gianni Infantino memberikan kaos bertuliskan nama “Jokowi” kepada Presiden RI, usai pernyataan pers bersama di Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (18/
10/2022). (Foto: Humas Setkab/Rahmat)

Jalan tol Rengat – Pekanbaru

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah —  Pemerintah
Provinsi (Pemprov) Sumatera Barat
(Sumbar) menargetkan penambahan
100 ribu wirausaha baru hingga 2026,
salah satunya dengan memberikan
pembinaan kepada penghuni panti
sosial agar memiliki ketrampilan
membuka usaha sendiri.

“Ini adalah program unggulan
kita di Sumbar yang harus
direalisasikan dengan dukungan
semua pihak terkait, terutama
Organisasi Perangkat Daerah (OPD),”
kata Gubernur Sumbar Mahyeldi di
Padang, Selasa.

Ia menegaskan program tersebut
bukan hanya tanggung jawab Dinas

Koperasi dan UKM atau Dinas
Perindustrian, tetapi semua OPD.
Dinas Sosial misalnya bisa
memberikan pembinaan bagi
penghuni panti sosial agar menjadi
wirausahawan.

Sementara itu Kepala Dinas Sosial
Sumbar Arry Yuswandi menyebut
untuk mendukung program unggulan
itu pihaknya membina tiga panti
sosial. Pertama, Panti Sosial Bina
Remaja Harapan (PSBRH) di Kota
Padang Panjang. Pada panti khusus
anak perempuan itu ada 200 anak-
anak yang dibina keahlian membuat
kostum dan bordir. Mereka dibina
selama enam bulan untuk mampuMahyeldi Ansharullah

Henry Yosodiningrat
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DIINISIASI SENATOR ALIRMAN SORI:

"Bravo-10" Muncul di Painan
Painan, Khazanah - Painan, Khazanah - Painan, Khazanah - Painan, Khazanah - Painan, Khazanah - Semakin
maraknya peredaran narkotika
hingga ke pelosok desa dan
menyasar kaum milenial akhir-
akhir ini, membuat Anggota DPD
RI, Alirman Sori, terinspirasi
membentuk kelompok Bravo-10
"War on Drug" (perang terhadap
narkoba) di Cafe Gaul Sago,
Minggu (16/10).

Dia mengaku, prihatin atas
peredaran narkoba yang terjadi
di Sumatera Barat (Sumbar) saat
ini. Dan dari kasus mencuat
kebanyakan anak-anak milenial
menjadi korban sasaran peredaran
narkoba itu.

Dengan mengumpulkan 10
pemuda di tanah kelahirannya
Pasar Baru Bayang, Kabupaten
Pesisir Selatan (Pessel), lalu
membentuk sebuah wadah kecil
yang diberi nama Bravo-10, yang
terdiri 10 orang pemuda-pemudi
milenial.

"Menyikapi maraknya
peredaran narkoba tersebut,
mengingatkan saya pada sebuah
kata bijak Soekarno, mengatakan
berikan saya 10 pemuda, akan
saya guncang dunia (give me ten
youths, I will shake the world),"
kata Alirman Sori mengutip
penjelasan Presiden RI pertama
itu.

Kata bijak ini, memantik
adrenalin senator Alirman Sori,
mengumpulkan 10 pemuda di
tanah kelahirannya Pasar Baru
Bayang, Kabupaten Pesisir Selatan

(Pessel), lalu membentuk sebuah
wadah kecil yang diberi nama
Bravo-10, yang terdiri 10 orang
pemuda-pemudi milenial,
bertempat di Cafe Gaul Sago,
Minggu (16/10).

Dalam arahannya kepada 10
pemuda itu, Alirman Sori
mengingatkan pembentukan
Bravo-10 "War On Drug" ini
bertujuan sebagai wadah
berhimpun dengan tugas utama
memberikan edukasi kepada para
milenial khususnya dan umumnya
masyarakat luas tentang dampak
buruk dari akibat menggunakan
atau memakai narkoba
mengancam masa depan.

"Generasi milenial harapan
bangsa, negara dan keluarga harus
menjauhi hal-hal yang dapat
merusak dan menghancurkan masa
depan. Kalian semua harus
menjadi fungsionaris" gerakan
melawan kejahatan narkoba
melalui kegiatan sosial
kemasyarakatan dalam setiap
kesempatan waktu memberikan
edukasi kepada kawula muda
milenial dan masyarakat umum,"
ujar Alirman Sori.

"Sebagai generasi muda
penerus estafet kepemimpinan,
kalian semua harus bebas dari
segala yang dapat merusak tatanan
kehidupan dan salah satunya
adalah narkoba, dan harus berani
melawan perang terhadap
markoba", imbuh Alirman Sori.

Dia menambahkan, kemajuan

Diskominfo
Limapuluh Kota
Canangkan Nagari
Statistik
Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Sarilamak, Khazanah - Berdasarkan Perpres Nomor 39
tahun 2019 tentang satu data Indonesia, maka penyelenggaraan
statistik sektoral perlu didukung dengan data akurat, mutakhir,
terpadu, serta dikelola secara terintegrasi dan berkelanjutan.

 "Perencanaan Nagari Statistik akan menjadi sangat penting
dalam mendukung satu data indonesia. Mustahil kita
mewujudkannya bila wilayah administrasi didalamnya masih
belum sadar akan data, maka untuk mewujudkannya harus
dimulai dari pembentukan  Nagari Statistik," ujar Kepala
Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Limapuluh
Kota, Ir. Eki Hari Purnama, M.Si saat membuka secara resmi
rakor rencana pembentukan sekaligus pelatihan Nagari Statistik
tahun 2022, di Aula Diskominfo, Selasa, (18/10/22).

Nagari yang saat ini merupakan ujung tombak
pembangunan nasional, Eki HP menilai kehadirannya harus
mampu meningkatkan kualitas tata kelola dan ketersediaan
data akurat yang terintegrasi, cepat, dan mudah diakses
secara digital. Bahkan, dengan menggunakan data tersebut,
dipastikan progres kemajuan pembangunan di Kabupaten
Limapuluh Kota akan lebih terukur. "Pembentukan nagari
statiskik yang sesuai dengan alur serta tata kelola sistem
statistik nasional akan menghinndari terjadinya multi
interpretasi terhadap suatu data," pungkasnya.

Dimomen yang sama, Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika Kabupaten Limapuluh Kota itu juga berkesempatan
meloanching dimulainya pendataan awal registrasi sosial
ekonomi (Regsosek) di wilayah Kabupaten Limapuluh kota,
yang berguna untuk menghasilkan data terpadu, tidak hanya
untuk perlindungan sosial melainkan keseluruhan program
yang dibutuhkan masyarakat untuk kebijakan Pemerintah
yang lebih terarah.

 "Kita menghimbau kepada seluruh masyarakat agar dapat
mensuskseskan pendataan ini. Karena ini akan menjadi data
rujukan untuk pembangunan dan kesejahteraan," ulas Eki.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat
Desa/Nagari yang diwakili oleh Riki Frizal Saputra SH
mengatakan bahwa pembentukan Nagari Statistik merupakan
program pemerintah yang harus disukseskan secara bersama
sama.

 "Bicara tentang statistik ,nagari diatur dibawah payung
hukum Permendes dengan program pembangunan
berkelanjutan di Desa/Nagari SDGs. Untuk itu mari kita
komitmen dalam melakukan dan menuntaskan kegiatan ini,"
ulas Riki.

Turut hadir pada kesempatan tersebut Kabid Statistik
Diskominfo Prov. Sumbar, Ony Fajar Sahdi, M.MA, Kepala
BPS Kabupaten Limapuluh Kota yang diwakili Vivin Dwiana
Putri, perwakilan Camat Guguak, Payakumbuh dan Harau,
Kabid Statistik Diskominfo Kabupaten Limapuluh Kota Mira
Ningsih, serta Wali Nagari dan para peserta pelatihan Nagari
Statistik tahun 2022.   Lili Yuniati

Satuan Khusus Bravo-10 (Satsus
Bravo-10) mempunyai
tanggungjawab besar dalam
menjalankan misi kemanusiaan
dalam melawan peredaran narkoba
melalui kegiatan edukasi tentang
narkoba," ujar Alirman Sori. 
jer

ilmu pengetahuan dan teknologi
(iptek) di era globalisasi yang
serba digitalisasi membawa
perubahan besar dalam kehidupan
bermasyarakat, berbangsa dan
bernegara.

Kemajuan iptek telah merubah
pola hidup dan gaya hidup

masyarakat dunia yang tidak ada
pembatasan antar masyarakat
dunia.

"Konsekuensinya, perubahan
yang terjadi telah mengguncang
sisi-sisi kehidupan manusia," tegas
putra Bayang, Pessel ini.

Dikatakan, Alirman Sori,

kemajuan Iptek, akan memberikan
manfaat yang sangat besar apabila
Sumber Daya Manusia (SDM)
berkualitas dan sebaliknya akan
menimbulkan malapetaka apabila
SDMnya rendah dan tidak
berkualitas.

"Untuk itu pembentukan

Anggota DPD RI, Alirman Sori bersama para pemuda dan pemudi dari Bravo 10 "War on Drug" di Bayang, Pessel, Minggu sore (16/
10).

Rupajang Padang Panjang Raih
Prestasi Terbaik IKPA

Rudi Kristiawan saat menerima penghargaan dari KPPN Bukittinggi

Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah
- - - - - Rumah Tahanan Kelas II B
Padang Panjang (Rupajang)
kembali raih prestasi Indikator
Kinerja Pelaksanaan Anggaran
(IKPA). Kali ini langsung sabet
dua penghargaan sekaligus dari
Kantor Pelayanan Perbendaharaan
Negara (KPPN) Bukittinggi pada
Selasa (18/10/2022).

Kepala Rupajang Rudi
Kristiawan, menyebut dua
penghargaan tersebut diraih atas
kegiatan evaluasi IKPA Triwulan
III TA 2022 dan Langkah-langkah
Akhir Tahun Anggaran 2022,
Indikator Kinerja Pelaksanaan
Anggaran (IKPA).

“Merupakan indikator
kepatuhan setiap satuan kerja
yang mengelola anggaran negara
lingkup kementerian dan lembaga.
Kegiatan ini dihadiri seluruh
Kuasa Pengguna Anggaran (KPA)
dan bendahara setiap satuan kerja
lingkup wilayah kerja KPPN
Bukittinggi,” ucap Rudi melalui
selularnya.

Dikatakan Rudi, dengan
perolehan nilai IKPA Tertinggi
(100) pada Triwulan III TA 2022
Rumah Tahanan Negara Kelas IIB
Padang Panjang  dinobatkan
sebagai satker terbaik I penilaian
IKPA Kategori pagu kecil Triwulan
III TA 2022.

Selain IKPA Terbaik I terhadap
Rupajang, penghargaan juga
diterima selaku KPA yang
langsung diserahkan Kepala KPPN
Bukittinggi Khairil Indra,” beber

Rudi.
Lebih lanjut Rudi

menyampaikan bahwa pemberian
penghargaan ini merupakan salah
satu untuk mendorong lebih
meningkatkan kinerja pelaksanaan
anggaran dan sebagai motivasi
satuan kerja (Satker) dalam
pelaksanaan kinerja, pelaksanaan
anggaran dari keuangan negara

“Alhamdulillah terima kasih
kami haturkan kepada bapak
kepala KPPN Bukittinggi  atas
penghargaan yang diberikan

kepada kami, penghargaan ini
tidak lepas dari kerjasama pegawai
rutan Padang Panjang serta
bimbingan KPPN dalam
pengelolaan keuangan negara.
Dengan penghargaan ini pula,
akan memacu kami untuk lebih
akuntabel lagi dalam mengelola
keuangan negara serta
meningkatkan kinerja yang telah
ada,” ujarnya.

Terkait capaian tersebut, Rudi
mengaku piagam penghargaan itu
merupakan berkat kerja keras

seluruh squad Rupajang.
Terkhusus tim pengelola keuangan
Rupajang dalam membantu
jalannya pelaksanaan anggaran
di Rupajang.

Saya selaku KPA Rupajang
menilai penghargaan inti sebagai
cemeti untuk tidak berpuas diri.
Kepada seluruh tim, saya
menyampaikan untuk dapat selalu
mempertahankan yang telah
diraih guna meraih prestasi demi
prestasi lainnya,” pungkas Rudi(
paulhendri)

PKS Kota Bukittinggi Bertekad
Menangkan Pemilu 2024
Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Ketua
Dewan Pengurus Daerah (DPD)
PKS Kota Bukittinggi Ibnu Asis
mengungkapkan, Partai Keadilan
Sejahtera (PKS) bertekad
memenangkan Pemilu 2024
mendatang, khususnya di Kota
Bukittinggi.

"Tekad tersebut telah kami
suarakan Dewan Pimpinan Tingkat
Daerah Partai Keadilan Sejahtera
(DPTD PKS) Kota Bukittinggi
dalam Apel Siaga Pemenangan
Pemilu 2024 pada Ahad (16/10)
di Hotel Nikita Palace
Bukittinggi," ujar Ibnu Asis, Selasa
(18/10).

Acara tersebut, tambahnya,
digelar dalam rangka
mempersiapkan seluruh kader PKS
di Kota Bukittinggi menghadapi
Pemilu dan Pilkada serentak pada
tahun 2024. Kegiatan ini juga
menjadi tindak lanjut usai
dinyatakannya PKS lolos sebagai
peserta Pemilu 2024.

Dalam sambutannya, Ibnu Asis
menyampaikan bahwa dengan
telah dimulainya tahapan Pemilu
melalui pendaftaran partai politik,
maka seluruh kader diharapkan
bisa mempersiapkan segala hal
untuk meraih kemenangan.

"Kita yakin bahwa dengan
segala keseriusan dan totalitas

dalam bekerja, akan menjadi
penyebab Allah berikan
kemenangan untuk kita.  Tidak
ada lagi masa bersantai-santai, mari
kita jalankan seluruh keputusan
pimpinan agar pergerakan kita

lebih terarah," ujarnya.
Anggota DPRD Sumatera

Barat Rafdinal juga ikut
menyampaikan arahan nya kepada
seluruh peserta untuk patuh pada
seluruh arahan pimpinan dari

pusat, wilayah maupun daerah.
"Tidak ada kader yang

melakukan manuver-manuver
yang pada akhirnya akan
merugikan kita. Fokus saja pada
keputusan partai yang sudah

dibuat" tegas Rafdinal yang
mewakili Ketua DPW PKS
Sumatera Barat dalam kegiatan
tersebut.

Acara ini juga diisi dengan
diskusi politik yang
menghadirkan narasumber dari
pengamat politik Hardi Putra

Wirman. Pria yang merupakan
akademisi di UIN Syech M
Djamil Djambek Kota Bukittinggi
tersebut memaparkan tentang
konstelasi politik Nasional,
Provinsi Sumatera Barat dan Kota
Bukittinggi, pungkas Ibnu Asis.
 Iwin SB

Apel Siaga Pemenangan Pemilu 2024 di Hotel Nikita Palace Bukittinggi
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Mencintai Produk UKM
Terus menerus disorongkannya kepada publik tentang perlunya

mencintai produk dalam negeri khsususnya produk UKM, memberikan
makna kepada kita semua bahwa produk UKM belum berada pada
tempat yang semestinya, belum on the track. Setidak-tidaknya dapat
dikatakan tingkat awareness publik kepada produk UKM masih
berada di belakang  awareness publik kepada produk usaha besar
atau manufaktur (dan tentu saja termasuk produk asing)

Dari waktu ke waktu sepertinya urusan kita tak kunjung selesai
untuk menganjungkan produk UKM anak bangsa ini ke posisi
yang setara dan seterhormat produk usaha berskala besar maupun
produk UKM asing.

Berbagai upaya sudah dilakukan, baik oleh para pemain UKM
sendiri maupun pemerintah di daerah-daerah yang memfasilitasi
kampanye mencintai produk UKM. Dan itu sudah berlangsung
lama. Dari pameran UKM hingga seminar, dari pelatihan peningkatan
kualitas sampai pemberian skim kredit dengan bunga rendah.

Presiden Soeharto tahun 1985 memprakarsai Pameran Produksi
Indonesia (PPI). Tak tanggung-tanggung, para pelajar seluruh Indonesia,
pengurus Karang Taruna, PKK, Ormas Pemuda, mahasiswa dan
tokoh masyarakat di desa-desa diundang ke Jakarta untuk menyaksikan
PPI tersebut. Semua diharapkan dapat mengampanyekan betapa
berharganya produk dalam negeri dan produk usaha kecil dan
menengah. Pak Harto bilang, mencintai produk dalam negeri adalah
ujud nasionalisme yang sesungguhnya.

Tak kurang pula kelompok penyanyi adik-kakak, Trio Bimbo
(Sam-Acil dan Jaka) menciptakan lagu ‘Aku Cinta Buatan Indonesia’.
Lagu itu senantiasa dikumandangkan di TVRI serta di ratusan
radio siaran swasta di Indonesia pada saat berlangsungnya PPI
1985.

Sepanjang tahun 1980an itu, kampanye cinta produk Indonesia
meluas sampai ke penggunaan bahasa Indonesia. Apa-apa yang
berbau bahasa asing harus diindonesiakan. Jakarta Fair yang sudah
berlangsung sejak zaman Ali Sadikin, diubah menjadi Pekan Raya
Jakarta. Kata Real Estate yang sudah lama familiar diindonesiakan
menjadi realestat. Yang paling hebat adalah perintah Menteri Penerangan
Harmoko: ubah semua akta notaris radio-radio siaran swasta yang
berbau asing. Di Padang misalnya Radio Don Bosco harus ganti
nama menjadi Dikara Bawana. Radio El Kartika tidak boleh lagi
pakai ‘El’ karena itu sangat berbau hispanic.

Mangkus?
Ya!
Dalam waktu relatif singkat semangat berindonesia meluas di

seluruh tanah air.
Tapi apakah orang makin mencintai produk dalam negeri dan

khususnya produk UKM? Tunggu dulu.
Nama memang sudah berganti, tetapi tiap hari di berbagai

radio pemutaran lagu-lagu asing makin marak. Perfilman nasional
yang umumnya diusahakan oleh usaha menengah sepanjang dekade
80an hingga 90an ambruk. Boleh dihitung dengan jari produser
Indonesia yang ‘nekat’ membuat film nasional. Orang lebih suka
nonton film keluaran Hollywood.

Anak-anak muda masih lebih condong pakai Levi’s yang sering
dipakai pengembala sapi di Texas ketimbang memesan celana
ke salah satu penjahit di kotanya. Merk-merk Armani, Playboy,
Executive dan seterusnya menjadi impian kaum urban.

Restoran-restoran franchise siap saji lebih diserbu anak muda
dan orang dewasa sekalipun. Pada kurun waktu dua dekade sebelum
ini janjian anak muda lebih banyak dibuat di KFC, di PizzaHut,
di McD atau di Hokben. Hanya orang-orang dengan selera lama
yang masih tetap doyan ke Bu Dibyo, ke Bang Kumis, ke Warteg,
ke RM Simpangraya. Cotto Makassar dan Konro hanya ramai
oleh komunitasnya sendiri.

Datanglah ke Cibaduyut pada waktu itu, hanya orang-orang
mapan saja yang berbelanja sepatu. Di berbagai pertemuan, kaum
hedonis lebih suka pamer merk luar ketimbang produk bangsa
sendiri. Asal dari luar, biarlah barang dari Cina sekalipun yang
harganya sangat miring.

Maka marilah kita merenung sejenak, kita hendak memperkaya
orang lain atau bangsa sendiri?

P.A.T.I
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 RUNDO
·Gubernur: Sumbar akan punya dua ‘sirip tol’
·Siripnya aja udah cukup, dagingnya biar orang lain ya?

·Gubernur (lagi): Sumbar akan punya 100 ribu
wirausahawan baru
·Yang ke iya iya lah ni buya

·Lima polisi Sumbar dipanggil; Divpropam
·Jangan ditanya pula apa gelarnya

Sepakbola Oh
Sepakbola Kita

Oleh: Andibachtiar Yusuf
Pemerhati sepak bola

saya paling ingat ketika Lazio menjadi juara
Serie A di Italia di akhir di musim 1999-
2000, ratusan (atau mungkin ribuan) orang
sudah turun ke sisi lapangan bersiap untuk
masuk ke dalam lapangan untuk memeluk
hangat serta merayakan bersama para pemain
idola.

Penyalahgunaan kekuasaan
Tak ada kekerasan dalam peristiwa itu

atau kejadian-kejadian pitch invasion lainnya.
Jawabannya saya rasa mudah, karena tak
ada abuse of power sekaligus
rasa parno berlebihan dari orang-orang yang
melakukan pengawasan dan penjagaan. Pada
kasus di Stadion Olimpico di atas, seingat
saya ratusan steward tetap bersiap, ratusan
polisi lainnya pun berjaga, jumlah di luar
saya yakini lebih banyak sebagai bentuk
antisipasi. Mereka paham cara mengontrol
massa, paham siapa sejatinya massa sepak
bola dan yang paling penting mereka pun
paham bahwa kuasa mereka terhadap
penegakan hukum tidak membuat mereka
bisa melakukan segala sesuatunya dengan
semena-mena.

Kejadian di Kanjuruhan bagi saya bukan
cuma persoalan abuse of power atau kekerasan
aparat terhadap sipil, tetapi juga adalah
persoalan bagaimana kekuasaan melihat
orang-orang kecil. Sekali lagi saya tahu dan
faham akan larangan FIFA pada
kelakuan pitch invasion. Tak ada
pembenarannya, sungguh, tetapi respons aparat
dengan memukuli menendang atau bahkan
mengeroyok adalah sesuatu yang sungguh
berlebihan. Mereka cukup dihentikan dan
digelandang keluar, pada kasus di Indonesia
bahkan sering sekali hanya cukup dengan
diajak bicara baik-baik sembari ditarik keluar.

Para Aremania tak mungkin akan melukai
atau menyakiti idola-idola mereka di atas
lapangan. 11 orang dengan lambang singa
di dada bagi Aremania bagaikan utusan Tuhan
yang pantas mereka puja dan puji sepanjang
90 menit pertandingan dan dihormati
sepanjang masa. Emosi kekalahan pertama
di kandang dari Persebaya selama 23 tahun
mungkin membuat mereka ingin bicara
langsung pada para pemain kepantasan mereka
mengenakan jersey Arema……tak lebih.
Respons kekerasan dimanapun jelas akan
mengundang respons kekerasan lainnya,
respons semakin banyak yang meloncat
adalah salah satunya.

Sepengetahuan saya walau terlambat
beberapa menit karena menunggu kehadiran
kubu Persebaya, konferensi pers sempat
berlangsung dan pelatih Javier Rocha sempat
berbicara. Artinya situasi seperti tidak ada
apa-apa sampai beberapa Aremania menerobos
masuk ke dalam ruangan konferensi, meminta
pertolongan medis dan di antaranya mereka
ada yang meregang nyawa di ruangan itu.

Banyak orang bertanya, mengapa upaya
membubarkan massa di atas lapangan yang
jumlahnya ratusan justru dengan cara
menembakkan gas air mata berulang kali
ke tribun penonton? Bukankah ini justru
akan membubarkan ribuan orang yang masih
ada di tribun dan memaksa mereka mencari
jalan keluar untuk pergi? Iya mereka memang
bubar, namun 2 dari 3 pintu yang tersedia
di sana terkunci rapat, yang terbukapun hanya
menyediakan ruang sangat sempit untuk
meloloskan diri. Pilihan terbaik adalah turun
ke lapangan dan berhadapan langsung dengan
aparat.

Pintu 12, 13 dan 14 terletak di salah
satu tribun di belakang gawang dan ketika
kawan-kawan mereka yang masuk ke lapangan
dipukuli dan ditendangi, respons cepat mereka
adalah berteriak dan bisa jadi melempar ke
dalam lapangan. Apakah ini membahayakan?
Saya yakin tidak, aparat tinggal mengomando
siapapun yang berada di lapangan untuk
bergeser 10-15 langkah untuk menjauh karena
saya yakin tak ada Superman di tribun yang
mampu melempar lebih jauh dari 20 meter.
“Melempari” mereka balik dengan gas air
mata adalah kekonyolan, apalagi ketika mereka
berlarian ke sana ke mari, tembakan gas air
mata sama sekali tidak berhenti “Ada 40
tembakan setidaknya dilepaskan oleh aparat,”
tulis Washington Post lewat analisa visual
mereka.

Catatan resmi menyebut angka 131,
banyak orang menyebut kisaran 181 sampai
187 korban tewas dalam kejadian ini, banyak
dari mereka berusia sangat muda bahkan ada
yang masih balita Kanjuruhan adalah
gambaran seperti apa bangsa kita
sesungguhnya, sampai ketika akhirnya saya
menyelesaikan tulisan ini tak ada satupun
pejabat berwenang turun dari kekuasaannya.
Menteri Olahraga tetap berharap Piala Dunia
U20 FIFA tahun depan terjadi di sini, Ketua
PSSI menyebut bahwa ia tak bertanggung
jawab atas kejadian sembari menunjuk pada
panpel yang jelas-jelas mengatur pertandingan,
Komite Disiplin federasi (PSSI) menghukum
panpel (panitia penyelenggara) Arema sekaligus
melarang Arema menjadi tuan rumah laga.
Puncaknya pemerintah dan para petinggi
menyalahkan stadion alias venue sebagai
tidak standar padahal tempat yang sama sudah
bertahun-tahun menjadi kandang Arema. Di
2007 dan 2008 saya pun berulang
kali shooting di sana dan memang tahu sekali
standar kelayakan stadion itu serupa saja
dengan kebanyakan stadion di Indonesia.
(dikutip dari laman  deutchewelle)(dikutip dari laman  deutchewelle)(dikutip dari laman  deutchewelle)(dikutip dari laman  deutchewelle)(dikutip dari laman  deutchewelle)

Orang Indonesia memang tak hanya mudah
terhanyut perasaan di media sosial, pentas
musik dangdut atau ajang pilpres, di tribun
sepak bola atau di depan televisi saat
menyaksikan siaran langsungnya, kita selalu
antusias walau tim yang didukung bisa saja
tidak berasal dari tanah kelahiran atau bahkan
jauh di seberang lautan.

Sepak bola di Indonesia selalu hanya
dianggap sebagai komoditi bagi publik dan
ajang mencari panggung untuk sebagian orang
yang secara intelektual lebih tinggi. Orang-
orang yang selalu berada dalam situasi
membutuhkan pendukung untuk melancarkan
hasratnya meraih sebuah posisi publik  atau
bentuk popularitas lainnya. Begitu bangsa
Indonesia mencintai sepak bola, demikian
pula dengan orang-orang yang coba
mendompleng popularitas permainan ini untuk
sebuah tujuan tertentu.

Persoalan sepak bola selalu dianggap tak
jauh dari urusan permainan olahraga. Kalimat-
kalimat saya di atas dan segala pengetahuan
yang kita punya sudah menjelaskan seperti
apa panggung sepak bola selalu diperebutkan
oleh orang-orang dengan kepentingan yang
bisa jadi jauh dari urusan permainan itu atau
bahkan tidak ada hubungannya dengan bisnis
yang dilakukan. Begitu gemerlap dan
menyilaukannya permainan ini di tanah air,
toh sesungguhnya tidak juga semua orang
melihatnya dengan cara yang tepat, tidak
juga pemerintah dan para komponennya.

“Football reflects society,” ujar Franz
Beckenbeauer di hadapan saya sekitar 17
tahun lalu. Ia merujuk pada kemampuan
mobilisasi permainan ini, hipnotisnya untuk
menjerat orang agar datang ke stadion, sihirnya
yang melenakan perasaan sekaligus
meninggikan emosi atau daya pikat luar
biasanya yang sulit dijelaskan oleh nalar.
Dalam posisi itu sepak bola adalah representasi
gambaran prilaku sebuah bangsa, apalagi jika
mayoritas bangsa itu demikian menggilainya.
Kegilaan jauh di atas nalar, rela begadang
sampai pagi atau berkelana ke tanah jauh
adalah gambaran-gambaran daya hipnotis kelas
berat ala sepak bola.

Seperti khittahnya di masa lalu di pra
1992, sepak bola di Inggris adalah permainan
kelas pekerja, orang-orang yang selalu berusaha
keluar dari himpitan hidupnya dan meletupkan
gagasan-gagasan emosionalnya lewat sepak
bola. Margaret Thatcher pernah sangat tidak
populer di Inggris karena ia begitu anti pada
sikap liar pada penonton sepak bola, partai
politik musuh utama dari Margaret bahkan
pernah mengingatkan memori juara Piala Dunia
1966 adalah ketika Partai Buruh (Margaret
berasal dari Partai Konservatif) sedang
berkuasa.

Indonesia di era modern memang terlihat
sebagai sebuah kekuatan ekonomi yang
potensial. Tetapi jumlah penduduk dan ukuran
yang raksasa ini menjelaskan bahwa ekonomi
kuat ala Indonesia adalah miliksegelintir orang
dengan kekayaan luar biasa dan sebagian
lainnya adalah kelas menengah (baca ; kelas
pekerja). Dengan status dan cita-cita sosial
berbeda, tujuan eskapis yang diinginkan jadi
berbeda, sepak bola adalah salah satunya
dan kebetulan juga adalah salah satu yang
utama.

Lalu apakah itu cukup untuk menghasilkan
prestasi yang tinggi dan konsisten?

Jawabannya jelas tidak, level kita tak
pernah jauh dari “sulit mengalahkan Thailand,”
“Bahagia saat menang lawan Malaysia,”
“Mulai dikejar Filipina,” dan yang terkini
adalah “Vietnam sering dominan jika
menghadapi kita,” dan seterusnya. Tak ada
usaha sama sekali untuk memahami bahwa
permainan ini adalah turunan utama dari segala
unsur kehidupan kita. Sebagai tempatnya
orang biasa berkumpul kita harusnya sangat
paham bahwa mereka-mereka yang datang
ke stadion adalah orang-orang yang memiliki
sifat-sifat umum bangsa kita. Sifat tidak disiplin,
sifat tidak mau taat aturan, sifat siap
menggunakan kekuatan dan
kekuasaannya….jika memang punya sampai
sikap sulit menerima kekalahan. Gambaran
sifat yang umum terlihat di kebanyakan orang
di negeri ini dan seperti diamini sebagai sebuah
kewajaran.

Sudah jadi pemahaman umum jika di
Indonesia berurusan dengan yang berbau
hukum adalah sesuatu yang sebaiknya

dihindari. “Malas ah nanti jadi saksi,” atau
“Malas ah! Nanti repot, urusannya bisa
kemana-mana dan makan waktu,” adalah
hal lumrah terdengar jika terjadi sebuah
konflik dengan potensi hukum. Orang
malas berhadapan dengan sistem, karena
berhadapan dengannya dianggap tidak
membuat urusan selesai tetapi justru
merumitkan.

Mereka yang punya kuasa nyaris selalu
menyalahgunakan kekuasaannya, setali tiga
uang dengan kaum pemilik uang. Di jalanan
sangat sering kendaraan berplat milik
seorang pejabat menerobos jalan dengan
bantuan motor polisi, atau jika tanpa
bantuan aparat sekalipun sering sekali ia
menerobos dengan semena-mena kemacetan
Jakarta, kesal dikit bisa turun dan main
tonjok atau jika perlu mengacungkan
ancaman bahkan senjata.

Paling parah jika sudah berseragam,
kita semua paham bahwa kepolisian adalah
sebuah instansi berpayung hukum yang
diberi wewenang untuk menegakkan
hukum, menggiring pesakitan anti hukum
sampai pelaku kejahatan ke meja
pengadilan…..jika terancam boleh membela
diri dengan caranya. Di level tinggi banyak
dari mereka (bangsa Indonesia biasa sekali
menyebut kata oknum untuk menghindari
persamaan terhadap semua) yang dekat
dengan kekuatan uang, jika perlu
memerasnya atau sesekali bahkan rutin
menerima “uang pengamanan” dari mereka
(cerita mobil pejabat atau orang kaya
dikawal motor di paragraf atas adalah
sebuah ilustrasi sederhananya)

Publik kini sedang ramai membahas
kasus Ferdy Sambo yang akhirnya dipecat
dari kesatuan dan sebentar lagi akan
menghadapi persidangan. Kabarnya ia
adalah salah satu contoh sosok yang dekat
dengan kekuatan uang di level atas,
kabarnya pula menguasai serta melindungi
sentra-sentra perjudian dan juga konon
pengaruh besar dalam permodalan politik
di Indonesia (saya menggunakan kata
konon karena secara hukum ada ungkapan
‘praduga tak bersalah’ bagi para tersangka).
Hal-hal yang membuat Ferdy menjadi
sangat kaya tak terkira dan sungguh punya
kuasa untuk banyak hal secara dirinya
pribadi.

Di level atas pula sudah sangat umum
jika dekat dengan aparat sangat dibutuhkan,
siapa tahu diperlukan untuk memudahkan
urusan atau jika ada hal-hal yang ingin
diselesaikan dengan cepat segera saja
menghubungi kenalan dari kesatuan lalu
minta bantuannya untuk membereskan. Hal
akan berbeda jika urusannya dengan orang-
orang kebanyakan. Kebanyakan orang kita
yang belum tentu berduit, istilahnya.
Mereka yang setiap pekan membanjiri
stadion sepak bola dan memilih untuk
duduk di belakang gawang dengan alasan
fanatisme…..padahal bisa jadi karena bokek.
Ingat, belakang gawang adalah kelas
termurah dan rataan harga tiket termurah
stadion kita adalah sekitar Rp40.000-
Rp80.000. Kanjuruhan adalah salah satu
yang cukup mahal dan harga tiket belakang
gawangnya adalah Rp60.000 (sekitar 4
USD)

Orang-orang di belakang gawang secara
pandangan seharusnya tidak enak. Salah
satu sisi gawang akan terlihat jauh dan
dibelakangi oleh gawang di dekatnya.
Dengan kemungkinan kibaran bendera-
bendera besar para pendukung, duduk di
belakang gawang bukanlah pilihan yang
tepat jika datang ke stadion untuk sungguh
menyaksikan pertandingan dengan nyaman
adalah tujuan. Belakang gawang biasanya
dipakai untuk menunjukkan fanatisme dan
antusiasme, tak heran jika situasi di belakang
gawang sering menjadi lebih menghibur
ketimbang laga di atas lapangan.

Orang-orang yang duduk di belakang
gawang dipastikan punya gairah besar
mendukung dan sering sekali responsif
impulsif jika terjadi sesuatu. Meloncat turun
ke lapangan misalnya, pitch
invasion memang bukan hal yang
dibolehkan, tetapi sangat sering terjadi
di dunia ini. Saya dan mungkin anda
akan kesulitan jika harus menghafal ada
berapa banyak kejadian seperti ini. Yang
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Jokowi Bakal Kunjungi Korban Gempa Pasaman

Lubuk Sikaping, Khazanah- Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy meninjau
potensi perikanan dari hulu ke hilir di Kecamatan Rao Selatan, Pasaman,
Senin, 17 Oktober 2022. Dikenal sebagai salah satu sentra penghasil Ikan
air tawar, dengan luas kolam perikanan lebih kurang 4.494 Ha, Kabupaten
Pasaman setiap tahunnya memproduksi setidaknya 58 ribu ton Ikan.

Sementara kebutuhan pakan per tahun mencapai 42 ribu ton, Pasaman
saat ini baru mampu memproduksi tiga ribu ton pakan per tahun.

Untuk mendorong memenuhi kebutuhan pakan tersebut, Kementerian Kelautan
dan Perikanan (KKP) mengucurkan Rp12,1 miliar untuk membangun pabrik
pakan ikan di Rao Selatan yang dimulai pada Juli lalu.

Dikatakan Wagub Audy, progress pembangunan pabrik hingga saat ini
telah mencapai 78 persen. Diperkirakan rampung pada Desember 2022 nanti,
pembangunan pabrik ini diharapkan mampu menutupi seluruh kebutuhan
pakan ikan di Kabupaten Pasaman.

"Karena Pasaman penghasil 58 ribu ton Ikan per tahun, jadi kebutuhan
pakan nya juga tinggi. Jadi salah satu yang dilakukan membangun pabrik
pakan untuk memenuhi kebutuhan pakan ikan petambak di Pasaman," ujarnya.

Selain itu, Wagub juga mengunjungi Masiqa Salai, salah satu UMKM
pengolahan dan pembenihan ikan lele asap di Rao Selatan. Meski bisa dikatakan
masih industri rumahan, pengelolaan Ikan lele asap di Rao Selatan mampu
memproduksi 700 kg Ikan lele asap setiap hari. Tak hanya di Masiqa Salai,
beberapa pengolahan Ikan lele asap lainnya di Pasaman bahkan sudah mengekspor
produk olahannya ke beberapa negara seperti Malaysia, Singapura, hingga
Kenya.

Diketahui Masiqa Salai merupakan salah satu UMKM yang telah didata
akan memperoleh bantuan Sertifikasi Sistem Keamanan Pangan atau Hazard
Analysis and Critical Control Point (HACCP). Dengan begitu UMKM ini
bisa naik kelas dan mengekspor Ikan asap ke luar negeri seperti beberapa
UMKM pengolah ikan asap lainnya di Rao Selatan yang telah mendapat
bantuan serupa.

Meski kemampuan produksi sudah cukup baik dan sebagian sudah layak
ekspor, usaha ini masih menghadapi kendala khususnya pada pemasaran ritel.
Hal ini menurut Wagub disebabkan karena kemasan produk dirasa kurang
menarik.

"Ini harus diupgrade packaging nya, jadi ga apa-apa cost packaging naik
sedikit tapi harga jual bisa lebih tinggi," tutur Wagub.

Disamping pengolahan Ikan asap, Wagub Audy juga mengunjungi kelompok
budidaya Ikan Mas Saiyo Saolo, masih di Kecamatan Rao Selatan. Kelompok
ini beranggotakan 20 petani Ikan dengan total luas tambak yang dimiliki
kurang lebih 20 hektar.  faisal

Pasaman Mampu Produksi Ikan
58 Ribu Ton Ikan per Tahun

LAWAN STUNTING

Kadis PUPR Muslim Angkat Anak Asuh
Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Menindaklanjuti instruksi Penjabat Wali
Kota Rida Ananda untuk menanggulangi
sunting di Kota Payakumbuh, Kepala
Dinas PUPR Muslim mengangkat anak
asuh di dekat tempat tinggalnya di
Kelurahan Tanjuang Gadang Sungai
Pinago, Kecamatan Payakumbuh Barat.

Pada Senin (17/10), Muslim
mendatangi kediaman anak asuhnya itu
Nidia Safira, anak kandung dari Masril
Yani warga kurang mampu untuk
menyerahkan bantuan stimulan seperti
susu, telur, dan biskuit untuk mendukung
pemenuhan gizi anak.

Turut hadir Camat Payakumbuh Barat
Ul Fakhri, Perwakilan DP3P2KB, Lurah,
dan tokoh masyarakat setempat.

Kepala Dinas Muslim berharap
semoga bantuan ini sedikit banyaknya
bisa bermanfaat agar sang anak dapat
terpenuhi gizinya sehingga dapat timbuh
dan kembang dengan baik. Muslim
menyadari kondisi inflasi dan naiknya
harga BBM membuat daya beli
masyarakat menurun, untuk itu Dia ingin
mengangkat anak asuh untuk terbebas
dari ancaman stunting.

“Bila nanti stoknya habis, silahkan
sampaikan kepada lurah agar saya bisa
datang kembali untuk membantu
memenuhi kebutuhan anak ini,” pesannya.

Di akhir wawancara Muslim
mengatakan juga berencananya dari OPD
Dinas PUPR mengangkat anak asuh dari
warga yang tinggal di sekitar kawasan
kantor Dinas PUPR.

“Bisa juga nanti masing-masing
kepala unit kerja dan jajaran yang
memiliki anak asuh, makin banyak tentu
makin baik,” tukuknya.

Sementara itu, Camat Payakumbuh

Pemko Padang dan BPPW Sumbar Mantapkan

Kesiapan Pembangunan Fase VII Pasar Raya Padang
Padang, Khazanah - Setelah sekian

lama menanti, pembangunan Fase VII
Pasar Raya Padang kini mulai menemui
titik terang.

Seperti diketahui, salah satu tempat
yang sempat menjadi pusat perdagangan
di Pasar Raya Padang itu, bakal
direvitalisasi dengan bantuan dari
Kementerian PUPR.

Sementara besar anggaran
pembangunan fisik tergantung hasil
review Detail Engineering Design (DED)
yang sekarang sedang berlangsung
diperkirakan mencapai Rp127 miliar.

Hal itu mengemuka dalam rapat antara
Pemerintah Kota Padang bersama Balai
Prasarana Permukiman Wilayah (BPPW)
Sumatera Barat (Sumbar) di Kantor BPPW
Sumbar, Senin (17/10/2022).

"Alhamdulillah, hari ini kita
menggelar rapat bersama pihak BPPW
Sumbar guna menyamakan persepsi
membahas kesiapan readiness criteria
(RC) untuk dapat memulai pelaksanaan
pembangunan Fase VII Pasar Raya Padang.
Fase VII ini mengalami kerusakan yang
cukup berat akibat gempa bumi tahun
2009 silam," ungkap Sekretaris Daerah
(Sekda) Kota Padang Andree Algamar
saat mewakili Wali Kota Padang di dalam
rapat tersebut.

Andree menyebut, revitalisasi Fase
VII Pasar Raya Padang sudah diupayakan
sejak pasca gempa 2009. Karena
keterbatasan anggaran dan hal lainnya,
pembangunan belum mampu dilakukan.

"Insya Allah di 2023 mendatang akan
dimulai pembangunannya berkat
dukungan dana  Kementerian PUPR.

Semoga setelah direvitalisasinya
bangunan Fase VII ini, pedagang akan
berjualan dengan nyaman dan pembeli
pun senang berbelanja. Semoga geliat
jual beli kembali bangkit," harapnya.

Lebih lanjut Sekda juga menekankan
kepada OPD terkait untuk menyiapkan
segala item yang mesti dipenuhi agar
pembangunan Fase VII bisa segera
dimulai.

"Kita harus segera menyiapkan RC
pembangunan Fase VII ini. Semoga di
awal 2023 pembangunan fisik gedung
bisa dimulai," harap Sekda Andree.

Sementara itu Kepala BPPW Sumbar
Kusworo Darpito menuturkan bahwa
pihaknya siap mendukung penuh
pelaksanaan pembangunan Fase VII Pasar
Raya Padang tersebut.

Terkait pembangunan Fase VII, ia
menyebut akan dibangun gedung dengan
tiga lantai  dan dilengkapi ' semi
basement'. Lama pembangunan
diperkirkan maksimal dua tahun
pengerjaan.

"Apabila kelengkapan persyaratannya
telah memenuhi atau 'clear' secara
administrasi, baru pelaksanaan
pembangunannya dilakukan sesuai
alokasi anggaran yang ada," tuturnya.

Dalam kesempatan itu hadir mengikuti
rapat Kepala Dinas PUPR Tri Hadiyanto,
Kepala Sat Pol PP Mursalim, Kadishub
Yudi Indra Sani serta perwakilan Dinas
Perdagangan, BPKAD, DLH dan
Bappeda Kota Padang.

Selain itu juga terlibat jajaran Satker
Pelaksana Prasarana Permukiman BPPW
Sumbar.  Faisal

Lubuk Sukaping, Khazanah- Dalam waktu
dekat Kabupaten Pasaman akan
dikunjungi oleh Presiden Republik
Indonesia, Joko Widodo, guna melihat
perkembangan dan penanganan korban
gempa. Kedatangan presiden kali ini
sekaligus memberikan bantuan rehabilitasi
rumah bagi korban gempa Pasaman
dengan kategori rusak berat.

Kepala Badan Nasional
Penanggulangan Bencana (BNPB) Letjen
TNI Suharyanto, mengatakan dengan tegas
Pemerintah Provinsi, Pemerintah
Kabupaten Pasaman, beserta jajaran
instansi terkait, harus bertindak dengan
cepat dalam menangani korban yang
terdampak gempa. Ia mengatakan
semakin lama gerak pemerintah maka

akan semakin lama masyarakat menderita.
“Kita harus cepat ambil tindakan,

Bencana bukan saat itu saja, menurut
ilmu pengetahuan bencana itu bisa terjadi
kapan saja. Seperti gempa di Malang,
belum selesai tertangani masyarakat
kemudian terjadi gempa lanjutan. Hal
seperti itu jangan terulang kembali,” tegas
Suharyanto, saat Rapat Monitoring dan
Evaluasi Penanganan Bencana Alam
Gempa Bumi di Pasaman.

Kepala BNPB melaporkan terdapat 1.111
rumah dengan kategori rusak berat, 303 diantaranya
sudah selesai rehabilitasi sedangkan 808 rumah
lagi masih dalam perbaikan.

Ia berharap Pemprov Sumbar dapat
segera menyelesaikan dokumen Rencana
Rehabilitasi Rekonstruksi Pasca bencana

Sumatera Barat bakal punya dua "Sirip" Tol

Barat Ul Fakhri menyampaikan apresiasi
kepada Kadis PUPR Muslim yang
mengangkat anak asuh secara pribadi
dan membantu warga kurang mampu
di sekitar lingkungan tempat tinggalnya.

“Semoga dinilai ibadah oleh Allah
SWT, kami mewakili warga
menyampakan ucapan terima kasih
banyak,” pungkasnya diamini tokoh
masyarakat yang hadir.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

(R3P) guna mengkaji kebutuhan
pascabencana dan penyusunan rencana
aksi (Renaksi) rehabilitasi dan rekontruksi
secara cepat, tepat dan terpadu.

Sementara itu, Gubernur Sumbar,
Mahyeldi Ansharullah meminta Pemkab
Pasbar segera mempersiapkan peraturan
daerah (Perda) tentang rehabilitasi
bangunan gedung untuk meminimalisir
peristiwa bencana alam yang akan
datang.

“Daerah kita sangat rentan oleh
gempa, bupati segera persiapkan peraturan
dalam bentuk perda, seperti di Kota
Padang sudah ada Perda tentang
Persyaratan Bangunan Gedung di
Kawasan Rawan Bencana Alam Geologi,”
imbuh gubernur.   faisal

Lampung. Hanya ada dua provinsi yang
tidak dilewati oleh jalan tol yaitu
Sumbar dan Bengkulu.

Ia menilai jalan tol itu adalah urat
nadi perekonomian yang akan menjadi
salah satu faktor utama untuk
perkembangan daerah. Sumbar bisa jauh
tertinggal dari provinsi tetangga yang
dilewati tol bila tidak dicarikan solusi
konkret. Solusi itu adalah pembangunan
sirip tol dari Sumbar ke jalur utama
Tol Trans Sumatera.

"Maka jika dua sirip tol di Sumbar
ini terealisasi, akan sangat besar
pengaruhnya bagi perekonomian
Sumbar," ujarnya.

Ia optimistis ruas tol Solok Selatan-
Rengat bisa lebih cepat proses
pembangunannya karena sebagian besar
lahan yang akan dilewati berada dalam
HGU perusahaan.

"Perusahaan yang bergerak di bidang
perkebunan tersebut juga sangat
membutuhkan akses tol, karena itu
prosesnya tentu akan lebih mudah,"
katanya. (ant/faisal)

"Kami sudah memasukkan surat resmi
meminta Menteri PU PR memerintahkan
kelanjutan pembangunan ruas itu dan
langsung ditanggapi," ujarnya.

Dari 81 persen lahan yang telah berhasil
dibebaskan itu ada sekitar 20 km yang
berada dalam satu hamparan, tidak tersebar
dalam titik-titik terpisah seperti sebelumnya,
sehingga kontraktor sudah bisa bekerja.

"Kami sampaikan untuk sisanya 19
persen lahan akan selesai dibebaskan pada
Desember 2022," katanya.

Sementara itu untuk Tol Solok Selatan-
Rengat awalnya diusulkan oleh Bupati
Dharmasraya. Usulan awal itu adalah Tol
Dharmasraya-Rengat. Namun karena potensi
ekonomi yang luar biasa, dalam pertemuan
dengan Menteri PUPR diputuskan
pembangunan tol dari Solok Selatan-Rengat.

"Menteri sudah berjanji untuk
memasukkan rencana itu dalam RPJMN
2024-2029," kata Gubernur.

Kepala Bappeda Sumbar, Medi Iswandi
mengatakan saat pembangunan rampung
nanti, Sumatera akan terhubung oleh jalan
Tol Trans Sumatera mulai dari Aceh hingga

Dua ASN Padang Panjang Dilantik Jadi PPNS
Padang, Khazanah- Dua ASN Satpol PP dan
Damkar Kota Padang Panjang dilantik menjadi
Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) oleh
Kepala Kanwil Kemenkum HAM Sumbar.

Pengambilan sumpah dan pelantikan

pejabat fungsional tersebut dilakukan di
Aula Kantor Kemenkum HAM Sumbar, di
Padang, Senin (17/10) kemarin.

Kepala Satpol PP dan Damkar Kota
Padang Panjang, Alber Dwitra mengatakan,

Alber berujar, biasanya, tindak pidana
tersebut bukan tindak pidana umum yang
biasa ditangani penyidik kepolisian.

“Selamat kepada PPNS yang baru dilantik.
Semoga segera menyesuaikan diri dengan
tugas dan kewenangannya sebagai pejabat

penegak hukum,” ujar Alber.
Dia berharap kepada PPNS yang baru

dilantik ini agar terus membina dan menjadi
PPNS yang profesional, akuntabel, sinergi,
transparan dan inovatif.

Selain itu juga memahami proses

penanganan perkara, sehingga dalam
melaksanakan tugas bisa bekerja dengan
baik dan berintegritas.

“Juga jalankan tugas dengan baik, dan
bisa memikul amanah dengan
profesionalitas,” tutupnya. (faisal)

dua ASN yang dilantik menjadi PPNS itu
yakni Adyan Dipawana dan Don Akhyar.

PPNS, kata Alber, merupakan penyidik
yang berasal dari PNS untuk melakukan
penyidikan tindak pidana tertentu.

Padang, Khazanah- Sumatera Barat akan
memiliki dua ruas "sirip" jalan tol yang
terhubung ke Tol Trans Sumatera yaitu
Tol Padang-Pekanbaru dan Tol Solok
Selatan-Rengat.

"Tol Padang-Pekanbaru di wilayah
Sumbar sedang dalam proses pembebasan

lahan. Saat ini progres untuk seksi I
Padang-Sicincin sudah mencapai 81
persen," kata Gubernur Sumbar, Mahyeldi
di Padang, Selasa.

Ruas tol lain yang sudah dalam
perencanaan adalah ruas Solok Selatan-
Rengat (Riau) yang awalnya diusulkan

oleh Bupati Dharmasraya.
Gubernur Mahyeldi mengatakan untuk

Tol Padang-Pekanbaru, pihaknya sudah
bertemu dengan Menteri PUPR Basuki
Hadimuljono untuk melaporkan progres
pembebasan lahan yang sudah rampung
hingga 81 persen.
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DALAM RANGKAIAN PENILAIAN ADIPURA

Pasukan Oranye Bersihkan Pasar Pusat

PERKUAT LAYANAN KA

BKKBN Gandeng RSUP M. Djamil

Wako Solok Sambut Tim
Pendamping Pengelolaan
Sampah Rumah Tangga

seluruh instansi terkait saling bekerjasama.
"Mari bersama-sama kita melakukan

yang terbaik. DP3AP2KB Kota Padang
akan memfasilitasi pelaksanaan KB di
Kota Padang, sehingga di RS tinggal
melakukan layanannya," kata dia.

Pada kesempatan diskusi panel, Ketua
Perkumpulan Kontrasepsi Mantap
Indonesia (PKMI) Sumbar, dr. Haviz Fuad
menjelaskan jenis-jenis kontrasepsi yang
biasa digunakan beserta kelebihan dan
kekurangannya. Mulai dari MOW, MOP,
implan hingga Tubektomi.

"Dengan pemahaman ini, semakin
banyak SDM Kesehatan terampil dalam
pelayanan KB," ucapnya.  ant

Peringatan Maulid Nabi di Command Center Polres Solok Kota

Padang, Khazanah - Perwakilan Badan
Kependudukan Keluarga Berencana
Nasional (BKKBN) Sumatera Barat
menggandeng RSUP M Djamil Kota
Padang dalam memperkuat layanan KB
pasca persalinan di daerah setempat.

Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi
Sumbar, Fatmawati di Padang, Selasa
mengatakan penguatan pelayanan dimulai
dengan peningkatan kualitas pelayanan
KB di RSUP M. Djamil.

Ia mengatakan pelayanan KB rumah
sakit dipercaya dapat meningkatkan
penggubahan layanan KB pasca persalinan
yang ditargetkan 70 persen pada 2024.

Selain itu, peningkatan penggunaan

KB pascasalin di RS diharapkan juga bisa
mendongkrak capaian pemakaian KB di
Sumbar.

"Karena selain di puskesmas, banyak
juga ibu yang melahirkan di Rumah Sakit
sehingga penting untuk meningkatkan
kembali layanan KB pascasalin di RS,"
kata dia.

Sebelumnya BKKBN Sumbar telah
melakukan koordinasi dengan sejumlah
Rumah Sakit seperti RST Ganting dan
RS Siti Hawa, dan selanjutnya di RS
Unand.

Ia mengatakan penggunaan KB
pascasalin juga akan menjadi intervensi
sensitif penanganan stunting.

Sesuai Peraturan Presiden Nomor 72
tahun 2021 bahwa dalam upaya percepatan
penurunan stunting, yang mencakup upaya
Intervensi Sensitif salah satu indikator
sasarannya adalah Persentase Pelayanan
Keluarga Berencana Pasca Persalinan (KB
PP).

"Kita sangat mengharapkan bantuan
dari Provider dan Mitra kesehatan sebagai
Pelaksana Pelayanan KB untuk bersinergi
dalam peningkatan Pelayanan Keluarga
Berencana Pasca Persalinan (KB PP),
terutama dalam pelayanan Metode
Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP),"
ucapnya.

Direktur SDM, Pendidikan dan Umum

RSUP M. Djamil Padang, dr. Dovy Djanas
mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi
BKKBN Sumbar ini.

"Kita sangat mendukung kegiatan
ini, target harus kita wujudkan, sebab
penggunaan KB juga terkait menurunkan
Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka
Kematian Bayi (AKB)," ucapnya.

Ia menambahkan rumah sakit harus
menjadi model dalam pelaksanaan
PKBRS. Terutama RSUP M. Djamil yang
menjadi rumah sakit rujukan.

Kepala Dinas DP3AP2KB Kota
Padang, Alfiadi menuturkan peningkatan
ber-KB di Kota Padang akan berpengaruh
untuk capaian di Sumbar. Ia mengajak

TANAMKAN KARAKTER BUDAYA MINANG

SMP Negeri 1 Kota BukittinggiSMP Negeri 1 Kota BukittinggiSMP Negeri 1 Kota BukittinggiSMP Negeri 1 Kota BukittinggiSMP Negeri 1 Kota Bukittinggi
Menggelar LMenggelar LMenggelar LMenggelar LMenggelar Lomba Pomba Pomba Pomba Pomba Pasambahanasambahanasambahanasambahanasambahan

Dikatakannya, petugas
gabungan ini sebelumnya tetap
melakukan tugas rutin di lokasi
masing-masing. Setelah itu baru
bergabung di Pasar Pusat untuk
melakukan pembersihan, mulai
dari pukul 09.00 WIB dan sampai
sore.

Sebelumnya, pasukan oranye
sudah melakukan pembersihan di
lokasi Pasar Sayur Bukit Surungan
(Busur). Besok akan dilanjutkan
dengan pembersihan di lokasi
Terminal Busur.

Selain itu, Nofebrianto
menyampaikan, kegiatan ini
dilakukan dan upayakan untuk
membersihkan Kota Padang
Panjang. Bukan hanya semata
karena adanya penilaian Adipura
saja.

"Hendaknya yang telah
dilakukan ini dapat kita
pertahankan terus ke depannya.
Bukan oleh kami dari petugas
Perkim LH saja, namun bersama
masyarakat dan pedagang pasar.
Sehingga kota kita tetap selalu
bersih dan indah dilihat serta
nyaman bagi para pengunjung
yang datang ke Padang Panjang
ini," tuturnya.   Paulhendri

Padang Panjang, Khazanah - Guna
tetap menjaga kebersihan Pasar
Pusat yang menjadi salah satu
ikon Kota Padang Panjang dan
juga persiapan penilaian Adipura
2022 yang dimulai besok hari,
Dinas Perumahan, Kawasan
Permukiman dan Lingkungan
Hidup (Perkim LH) turunkan
pasukan oranye bersihkan
kawasan pasar, Selasa (18/10).

Kabid Pengelolaan Sampah
Limbah Bahan Berbahaya
Beracun dan Pengendalian
pencemaran Perkim LH,
Nofebrianto, mengatakan,
pihaknya menurunkan petugas
kebersihan gabungan dari
beberapa divisi tugas  Di
antaranya, penyapuan barat dan
timur, penyapuan pasar siang dan
malam, serta divisi saluran dan
angkutan.

"Hari ini kita menurunkan
kurang lebih 72 petugas gabungan
yang nantinya akan melakukan
pembersihan lokasi Pasar Pusat
dan Pasar Lingkar (pasar sayur
lama). Yang akan dibersihkan
semua bagian luar baik bagian
barat, timur, utara dan selatan,"
ucapnya.

Solok, Khazanah - Wali Kota
Solok Zul Elfian Umar mengikuti
peringatan Maulid Nabi
Muhammad SAW yang digelar
Mabes Polri secara virtual dengan
tema 'Aktualisasi Keteladanan
Akhlak dan Kepemimpinan Nabi
Besar Muhammad SAW, Kita

Wujudkan Polri yang Presisi', di
Command Center Polres Solok
Kota, Selasa (18/10).

Turut hadir, Kapolres Solok
Kota, AKBP Ahmad Fadilan
diwakili Wakapolres Solok Kota,
Kompol Joni Darmawan, Forum
Koordinasi Pimpinan Daerah Kota

Desember diadakanlah lomba
pasambahan.

Sesuai dengan misi visi Kota
Bukittinggi, untuk tahun ajaran
tahun kini diluncurkan penambahan
pembelajaran program unggulan
Kota Bukittinggi, yaitu program
penanaman nilai-nilai karakter
budaya alam Minangkabau.
Terhadap perkembangan generasi
muda saat ini, bagaimana caranya
untuk mengantisipasi generasi muda
tidak lupa dengan kearifan lokal
yaitu kebudayaan Minangkabau.

Untuk generasi muda agar tidak
lupa kebudayaan Minangkabau,
harus dimulai dari tingkat SD dan
SMP, kalau sudah tingkat SMA akan
sulit memahami adat istiadat atau
budaya alam Minangkabau.
Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi
menganjurkan masing-masing
sekolah untuk pembelajaran
penanaman nilai-nilai karakter
budaya alam Minangkabau, pungkas
Masrinal.  Iwin SB

Solok, Ketua LKAAM, Ketua
KAN dan Ketua Bundo Kanduang
Kota Solok

Video Conference (Vicon)
tersebut terhubung langsung
dengan Kapolri, Jenderal Listyo
Sigit Prabowo di Lapangan
Bhayangkara Mabes Polri, Jakarta

dengan dihadiri juga oleh KH
Ahmad Muwafiq atau yang akrab
disapa Gus Muwafiq, Wakapolri
dan Para PJU Mabes Polri serta
diikuti secara virtual oleh seluruh
Polda dan Polres Jajaran di
seluruh Indonesia.  rijal islamy

Bukittinggi, Khazanah- Secara
umum pasambahan merupakan
salah satu acara dalam adat
Minangkabau mengandung
beberapa nilai, yaitu nilai budaya

kerendahan hati dan penghargaan
kepada orang lain, nilai
musyawarah dan kebersamaan,
nilai kehati-hatian dan kecermatan,
nilai kepatuhan dan ketaatan

kepada adat.
Dalam acara pasambahan

segala sesuatu yang akan
dilakukan, dipertanyakan lebih
dahulu apakah sudah sesuai

dengan adat yang berlaku karena
salah satu syarat permintaan data
dikabulkan kalau sudah sesuai
dengan adat yang berlaku.

Di dalam pasambahan ini
digunakan bahasa halus
berkualitas tinggi yang sarat
dengan perumpamaan dan nilai-
nilai budaya, contoh pasambahan
yang dikenal di Minangkabau,
adalah Pasambahan Siriah Pinang
(Persembahan Sirih Pinang),
Pasambahan Manjapuik Marapulai
(Persembahan untuk Menjemput
Mempelai Pria), dan Pasambahan
Kamatian (Persembahan dalam
acara kematian).

Untuk melestarikan
pasambahan di kalangan generasi
muda agar tetap melekat sebagai
anak muda Minangkabau, maka
Sekolah Menengah Pertama
(SMP) Negeri 1 Kota Bukittinggi
akan menggelar lomba
pasambahan tingkat pelajar SMP
sederajat yang direncanakan
bulan Desember 2022 berkaitan
dengan Hari Jadi Kota Bukittinggi
ke 238 tahun.

Kepala SMP Negeri 1 Kota
Bukittinggi, Masrinal, S.Pd, Selasa
(18/10) di ruang kerjanya,
mengatakan, Dinas Pendidikan
dan Kebudayaan Kota Bukittinggi
sedang mengagendakan untuk
melaksanakan beberapa macam
lomba. Untuk di SMP Negeri 1
kegiatan lomba disarankan lomba
pasambahan pelajar tingkat SMP
sederajat se Kota Bukittinggi di
bulan Desember 2022.

Selain lomba pasambahan pada
bulan Desember, SMP Negeri 1

Kota Bukittinggi juga
mengadakan peluncuran majalah
sekolah dan podcast. Sebelum ini
di sekolah menjadi hambatan
karena menurut Petunjuk Teknis
Bantuan Operasional Sekolah
(Juknis BOS).

"Biasanya kalau mengadakan
kegiatan, peserta dikenakan biaya
administrasi (insert), tapi dengan
adanya Juknis BOS tidak
dibolehkan biaya administrasi,
inilah yang menjadi hambatan di
sekolah," ucap Masrinal.

Lebih lanjut disampaikannya,
kegiatan ini bersifat baru
perencanaan. Karena harus mencari
dana dari donatur untuk
penyelenggaraan tersebut, pada
bulan Oktober dan November siswa
masih ujian mid semester, dan juga
siswa pada bulan itu siswa SD
mengikuti ujian UNBK untuk
masuk di SMP. Setelah siswa
melakukan ujian, maka pada
minggu ke 3 dan 4 di bulan

Masrinal, S.Pd

Pasukan oranye Kota Padang Panjang sedang bersitungkin
membersihkan kawasan pasar, Selasa (18/10).

Solok, Khazanah - Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar menerima
rombongan tim BPK RI Perwakilan Sumbar dalam rangka
pemeriksaan atas efektivitas pengelolaan Sampah Rumah Tangga
(SRT) dan Sampah Sejenis Sampah Rumah Tangga (SSRT) Tahun
2021 dan 2022, di Ruang Kerja Wako, Selasa (18/10).

Adapun sebagai pengendali teknis, Susi Malinda serta Ketua
Tim, Rini Sunaryati beserta rombongan. Turut hadir, Inspektur
Kota Solok, Kenfilka, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota
Solok, Zulkifli.

Wako dalam sambutannya mengatakan, mengucapkan selamat
datang dan selamat kembali bekerja memberikan pendampingan
di Kota Solok. Program ini dilakukan guna mewujudkan Solok
Clear, Clean and Beautiful. Persoalan sampah ini merupakan
persoalan mendasar dalam aspek kehidupan masyarakat.

"Untuk itu, kami ucapkan terimakasih kepada tim BPK
Perwakilan Sumbar yang telah memberikan pendampingan di
Kota Solok," sebut Wako.

Semoga dengan berjalannya program ini, Zero Waste di Kota
Solok akan dapat diwujudkan. "Penanganan sampah harus dimulai
dari diri sendiri dan keluarga. Seluruh PNS di Pemko Solok
juga harus menjadi pelopor dalam mengelola sampah yang baik,"
tutup Wako.   rijal islamy

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar saat menerima kunjungan
rombongan tim BPK RI Perwakilan Sumbar
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Harapkan Radio di Sumbar Kembali Berberita,
AJI Padang Gelar Pelatihan Cek Fakta

Pronews FM Padang, Sipp FM
Padang , 1 radio publik RRI
Padang dan 1 radio komunitas
Taratak FM Limapuluh Kota.

Di hari pertama, peserta
diberikan pemahaman seputar
kabar bohong atau hoaks, serta
peran media menyikapinya. Peserta
juga diajarkan menelusuri
keaslian sebuah konten yang
tersebar di media, dengan
menggunakan berbagai ”tools”,
lalu menganalisis hasil
penelusuran itu.

Selain itu peserta juga diajarkan
bagaimana cara mengaudit media
sosial, memverifikasi lokasi dari
sebuah konten.

Di hari kedua materi
dilanjutkan dengan cara
memverifikasi waktu dari sebuah
konten dari media. Sama halnya
dengan hari pertama, peserta juga
diminta untuk menganalisis hasil
penelusuran tersebut. Para peserta
juga mendapatkan materi
soal digital hygiene, etika
pengecekan fakta, dan cara
memproduksi podcast.

Pelatihan ini juga membuka
kesempatan bagi peserta, untuk
mendapatkan fellowships, dengan
cara mengajukan proposal liputan/
konten. Nantinya akan dipilih dua
proposal terbaik yang berhak
m e n d a p a t k a n  j o u r n a l i s m
fellowships dari AJI dan Google
Initiative.

Salah seoang peserta pelatihan,
Aditya Pratama dari Radio Arbes
FM merasa bangga bisa mengikuti
pelatihan ini yang selama ini

belum pernah ia ikuti
“Kita diajarkan tentang

bagaimana mengetahui dan
mengatasi penyebaran berita
hoaks”, ujarnya.

Setelah mengikuti pelatihan
ini ia merasa terpacu memberikan
informasi yang valid saat
bersiaran di radio Arbes FM
tempat ia bekerja.

“Sebagai penyiar, kita perlu
cek fakta dulu sebelum
menyampaikan sebuah informasi
kepada masyarakat pendengar”,
katanya.

Nurifa, peserta dari Radio Star
FM mengatakan, banyak ilmu
bermanfaat dan belum pernah ia
terima sebelumnya selama
mengikuti pelatihan cek fakta ini.

“Sebelumnya kita kan hanya
searching dari google, bagaimana
cara menstalking, mengecek
kebenaran fakta, tapi dengan
pelatihan ini kita tahu lebih
dalam,” ujarnya.

Peserta lainnya, Edy Chandra
dari Radio Komunitas Taratak FM
menyebut, pelatihan yang cek
fakta ini sangat bermanfaat
baginya yang bekerja di radio.
Ilmu yang ia peroleh dari
pelatihan ini dapat ia terapkan
di radionya.

“Harapannya kegiatan ini rutin
digelar, kegiatan yang sama
dengan tema yang berbeda bisa
diadakan secara reguler. Jadi
terhadap jurnalis, radio khususnya
ada perhatian khusus,” timpal Nur
Haini dari Radio Pronews FM.
(JJ)

Wujudkan Transisi Energi, PLN Siap Kerjakan
Proyek PLTS Terapung Singkarak

persen total luas permukaan
waduk.

Menurut Darmawan dengan
adanya pengembangan PLTS
Terapung Singkarak dan Saguling,
PLN meneruskan komitmen
penggunaan EBT dengan
memanfaatkan potensi dalam
negeri.

PLTS Terapung Singkarak saat
beroperasi, listrik akan disalurkan
melalui interkoneksi 150 kV ke
GI Padang Panjang 150 kV.
Sementara itu, PLTS Terapung
Saguling akan dialirkan melalui
interkoneksi 150 kV ke GI
Rajamandala.

ACWA Power saat ini telah
memiliki Portofolio dalam
pembangkit listrik sejumlah 43
GW, di mana hampir 15,5 GW
(36% dari total portofolio) adalah
pembangkit listrik EBT.

PLN Nusantara Power telah
memiliki pengalaman dalam
pembangunan PLTS Terapung
Cirata di Jawa Barat. PLTS yang
sedang dalam tahapan konstruksi
dan berkapasitas 145 MWac ini
akan menjadi PLTS Terapung
terbesar di Asia Tenggara.

“Ini merupakan keseriusan
PLN sebagai garda terdepan transisi
energi di Indonesia, menuju
kelistrikan yang semakin ramah
lingkungan dan sustainable dapat
segera terwujud,” pungkas
Darmawan. (Ant/JJ)

Monev Joint Program Kementerian
Keuangan Sukses di Padang
Padang, Khazanah — Kegiatan
Monitoring dan Evaluasi Joint
Program Kementerian Keuangan
yang berlangsung di Aula Kanwil
DJPb Provinsi Sumatera Barat, jalan
Khatib Sulaiman Padang, Kamis
lalu (06/10/2022)

Kegiatan yang diselenggarakan
Tim Implementasi Program Sinergi
Reformasi Kementerian Keuangan
tersebut diikuti oleh Kantor Wilayah
Direktorat Jenderal Pajak (Kanwil
DJP) Sumatera Barat dan Jambi,
Kantor Wilayah Direktorat Jenderal
Bea dan Cukai (Kanwil DJBC)
Sumatera Bagian Barat dan Kantor
Wilayah Direktorat Jenderal
Perbendaharaan (DJPb) Provinsi
Sumatera Barat di Aula Kanwil
DJPb Provinsi Sumatera Barat, Jalan
Khatib Sulaiman Padang, Kamis
lalu (06/10/2022).

Kegiatan Monitoring dan
Evaluasi Joint Program tersebut
dihadiri langsung oleh Staf Ahli
Menteri Keuangan Bidang
Pengawasan Pajak selaku Wakil Ketua
I Pelaksana Harian Tim Implementasi
Program Sinergi Reformasi Nufransa
Wira Sakti, Staf Ahli Menteri
Keuangan Bidang Penerimaan Negara
selaku Wakil Ketua II Pelaksana Harian
Tim Implementasi Program Sinergi
Reformasi Oza Olavia, Direktur
Penerimaan Negara Bukan Pajak
Kementerian Lembaga Direktorat
Jenderal Anggaran selaku Anggota
Kelompok Kerja Joint Analysis
Wawan Sunarjo, Chief Change
Management Officer II Central
Transformation Office Wawan
Juswanto, Tenaga Pengkaji Bidang
Pengawasan dan Penegakkan Hukum
Kepabeanan dan Cukai Direktorat
Jenderal Bea dan Cukai selaku
Koordinator I Kelompok Kerja Joint

Aplikasi Peduli Lindungi Akan Jadi
Super Apps Pasca Covid-19

Dengan data yang sudah
digunakan di berbagai aktivitas,
harapannya Peduli Lindungi juga bisa
jadi sarana untuk penyaluran BBM
Subsidi. Ini menyambung opsi
metode penyaluran BBM Subsidi
agar tepat sasaran.

PeduliLindungi menurutnya
merupakan inisiasi dari Telkom dan
Kementerian BUMN. Kemudian,
akhirnya digunakan dalam berbagai
aktivitas sebagai syarat dan
pendataan kegiatan masyarakat.

“Sekarang menjadi dasar
bagaimana ini bisa dilakukan
konsolidasi satu data, tinggal tentu
dilebarkan apakah bisa menjadi apps
(aplikasi) tentu (dengan skala)
nasional,” ujarnya.

Ini secara tidak langsung
menjawab pertanyaan mengenai
acuan data untuk penyaluran BBM
Subsidi. Erick turut membandingkan
dengan negara lain yang menerapkan
teknologi serupa.

“Kalau kita lihat, kita bandingkan
dengan negara maju kan yang
namanya social security number itu
bisa dilakukan, kalau kita mau semua.
Kalau ini bisa tepat sasaran saya
setuju bagaimana jangan sampai
subsidi ini salah sasaran kepada
orang yang mampu tapi yang
membutuhkan,” imbuh Erick Thohir.
(Ant/JJ)

Padang, Khazanah – Sudah lama
radio swasta di Sumatera Barat
tidak memproduksi berita seperti
yang dilakukan Radio Republik
Indonesia (RRI). Padahal radio
masih banyak pendengarnya dan
menjadi acuan informasi bagi
masyarakat.

“Radio masih menjadi sarana
utama bagi publik untuk
memperoleh informasi”, kata Aidil
Ichlas, ketua AJI Padang dalam
sambutannya pada pelatihan Cek

Fakta untuk jurnalis radio tersebut.
Pelatihan Cek Fakta yang

digelar Aliansi Jurnalistik
Independen (AJI) Padang
berkolaborasi dengan AJI
Indonesia dan Google
Initiative tersebut diikuti 13 radio
swasta, komunitas dan publik di
Sumatera Barat selama dua hari
Sabtu dan Minggu, 15 dan 16
Oktober 2022 di Hotel Axana
Padang.

Lebih lajut Aidil mengatakan,

pelatihan cek fakta ini sejak
beberapa tahun lalu digencarkan
oleh AJI, tidak saja untuk
peningkatan kapasitas jurnalis,
namun juga melawan hoax yang
hingga kini masih marak terjadi.
Ia berharap, pelatihan ini juga
akan memicu kembali
berkembangnya program berita
di radio.

Yose Hendra dari AJI Padang
dan Phesi Esterju dari AJI
Bengkulu yang telah memperoleh

lisensi sebagai pelatih Cek Fakta
dari Google Initiative tampil
sebagai pemateri didampingi dua
fasilitator Afrizal dan Fuadi Zikri
dari AJI Padang.

Peserta yang mengikuti
pelatihan ini berjumlah 15 orang
dari total 13 radio, yaitu 11 radio
swasta Arbes FM Padang, Sushi
FM Padang, Pesona FM Padang,
Kiara FM Padang, Padang FM
Padang, Classy FM Padang , Star
FM Padang, Boos FM Padang,

Bali, Khazanah — PLN Indonesia
Power yang merupakan sub-
holding PT PLN bersama ACWA
Power mendorong pengembangan
pembangkit listrik tenaga surya
(PLTS) terapung Singkarak dan
Saguling dengan kapasitas masing-
masing pembangkit sebesar 50
megawatt ac (MWac) dan 60
MWac dengan total investasi USD
104,95 juta.

Pengembangan ini merupakan
salah satu wujud PLN mendukung
transisi energi dalam gelaran
presidensi KTT G20 pada 15-16
November 2022 di Bali. PLTS
Terapung Singkarak direncanakan
dengan kapasitas 50 MWac
dengan target COD pada 2025,
sementara PLTS Terapung
Saguling direncanakan dengan
kapasitas 60 MWac yang
diperkirakan akan COD pada
2024.

Direktur Utama PLN
Darmawan Prasodjo mengatakan
pengembangan PLTS Terapung
ini akan menjadi revolusi
pengembangan EBT dalam negeri.

“Kami berharap proyek ini
mampu memberikan kontribusi
yang cukup signifikan dalam
pengembangan bisnis EBT di
Indonesia,” ujar Darmawan dalam
rangkaian Stated-Owned
Enterprises (SOE) International
Conference, di Bali (18/10/2022).

PLN sendiri telah melakukan
feasibility study pengurusan
perizinan dan telah dinyatakan
sebagai Proyek Strategis Nasional.
Pengembangan PLTS Terapung
Singkarak akan berdiri di atas
0,33 persen total luas danau
Singkarak, Sumatera Barat.
Adapun untuk PLTS Terapung
Saguling, Kabupaten Bandung
Barat akan menggunakan 1,69

Analysis Kusuma Santi Wahyuningsih,
beserta jajaran Tim Implementasi
Program Sinergi Reformasi dan
anggota Kelompok Kerja.

Monitoring dan Evaluasi Joint
Program Tahun 2022 merupakan
bentuk upaya untuk menggelorakan
dan memperkuat sinergi dan
kolaborasi antar unit Kementerian
Keuangan terkait penerimaan negara
baik di tingkat pusat dan vertikal,
serta sinergi dengan Kementerian/
Lembaga lainnya dan Pemerintah
Daerah. Kegiatan monitoring dan
evaluasi ini merupakan arahan
langsung dari Wakil Menteri
Keuangan selaku Ketua Tim
Implementasi Program Sinergi
Reformasi dan Sekretaris Jenderal
selaku Wakil Ketua Tim untuk
mengukur keberhasilan pelaksanaan
Joint Program hingga level teknis
di lapangan, sehingga menjadi
pengayaan perumusan strategi dan
kebijakan di tingkat pusat.

Kepala Kantor Wilayah DJPb
Provinsi Sumatera Barat sekaligus
Kepala Perwakilan Kementerian
Keuangan Provinsi Sumatera Barat
Heru Pudyo Nugroho dalam
sambutannya menyampaikan bahwa
selama ini telah terlaksana sinergi

Kemenkeu Satu di Provinsi Sumatera
Barat melalui berbagai program yang
dilaksanakan.

“Saya mengapresiasi yang
sebesar-besarnya seluruh kegiatan
yang dilakukan oleh Kemenkeu
Satu Provinsi Sumatera Barat”
ungkap Staf Ahli Menteri Keuangan
Bidang Penerimaan Negara selaku
Wakil Ketua II Pelaksana Harian
Tim Implementasi Program Sinergi
Reformasi Oza Olavia saat
memberikan arahan. Dalam
arahannya, Oza Olavia.

 Joint Program Optimalisasi
Penerimaan Negara merupakan
upaya kolaborasi antara Direktorat
Jenderal Pajak (DJP), Direktorat
Jenderal Bea dan Cukai (DJBC) dan
Direktorat Jenderal Anggaran (DJA)
untuk mengakselerasi pertumbuhan
dan meningkatkan kemandirian
nasional dalam pembiayaan
pembangunan. Diharapkan program
sinergi ini mampu mendorong
pertumbuhan ekonomi nasional,
meningkatkan daya saing, peringkat
Ease of Doing Business (EoDB)
Indonesia dan kredibilitas serta
efektifitas kinerja APBN, khususnya
di wilayah Sumatera Barat dan
Jambi.(Rilis/JJ)Jakarta, Khazanah — Aplikasi Peduli

Lindungi bisa menjadi salah satu
opsi sebagai super apps yang
nantinya bisa melayani berbagai
kebutuhan masyarakat setelah
COVID-19.

Wakil Menteri BUMN II Kartika
Wirjoatmodjo mengatakan, hal ini
masih didiskusikan karena sedang
ada peraturan presiden baru yang
disiapkan di bawah Kementerian
Pendayagunaan Aparatur Negara dan
Reformasi Birokrasi (KemenPAN-
RB), itu nantinya dengan regulasi
baru akan dirumuskan kira-kira
apakah Indonesia akan
memiliki single government to
people interface
application atau multiple.

“Karena sekarang hampir semua
kementerian memiliki aplikasi
sendiri-sendiri, ini kita sedang
diskusikan dan KemenPAN-RB
memang diberikan oleh Presiden
RI untuk melihat apakah pemerintah
memiliki satu super apps yang bisa
melayani berbagai kebutuhan
masyarakat. Kalau memang seperti
itu bisa jadi Peduli Lindungi menjadi
salah satu opsi, karena sudah diunduh
hampir 100 juta pengguna,” ujarnya
di Nusa Dua, Bali, Selasa (18/10/
2022).

Pengembangan aplikasi Peduli
Lindungi saat ini sedang dibahas
antara Telkom, Kementerian

Kesehatan (Kemenkes) serta
Kementerian Komunikasi dan
Informatika (Kemenkominfo).

Terdapat dua potensi
pengembangan, kalau akhirnya ini
ke kesehatan nanti arahnya
kemungkinan untuk penggunaan
fungsi-fungsi kesehatan seperti
telemedicine, BPJS Kesehatan dan
sebagainya.Namun kalau nantinya
aplikasi Peduli Lindungi akan
digunakan lebih luas ke government
technology dalam artian luas, ini
nanti arahnya mungkin lebih kepada
penggunaan fungsi-fungsi lain
seperti bantuan sosial.

Aplikasi Peduli Lindungi
membuat masyarakat menyadari
bahwa mereka tidak selalu perlu
datang langsung ke dokter untuk
memeriksakan kesehatan diri atau
mendapatkan obat, karena keduanya
dapat dilakukan melalui platform
daring.

Aplikasi PeduliLindungi sendiri
meraih predikat sebagai The Best
Government Collaboration for
Pandemic Solution dalam ajang
Penghargaan Indonesia Brand Forum
(IBF) Tahun 2022.

Menteri BUMN Erick Thohir
membuka peluang pemanfaatan
aplikasi Peduli Lindungi untuk
penyaluran BBM Subsidi. Alasannya,
data yang dihimpun aplikasi ini
dinilai sudah mumpuni.

BUMN Buka Lebar Kesempatan
Karier untuk Perempuan
Jakarta, Khazanah — PT Semen
Indonesia (Persero) Tbk (SIG)
sebagai salah satu perusahaan
BUMN berkomitmen meningkatkan
kiprah dan peran perempuan dalam
perusahaan. Tolak ukurnya, dengan
memberikan pertimbangan
kompetensi dan hasil penilaian
kinerja untuk pengembangan karir.

Menurut laporan perusahaan, Semen
Indonesia saat ini memiliki sebanyak
826 karyawan perempuan yang bekerja
di seluruh operasional perseroan.
Sementara hingga September 2022,
jumlah talent perempuan band 1 di
SIG mencapai 20 persen.

Corporate Secretary Semen
Indonesia Vita Mahreyni
menjelaskan, komitmen SIG ini
sekaligus merupakan bentuk
dukungan terhadap pencapaian
Sustainable Development Goals
(SDGs) tujuan kelima, yakni
kesetaraan gender.

“Secara khusus, SIG juga
memberikan fasilitas kepada
karyawan perempuan terkait dengan
kebutuhan kodratinya, seperti cuti
melahirkan, ruang laktasi, dispensasi

hadi, serta memfasilitasi pekerja
perempuan yang mengemban beban
ganda sebagai seorang ibu dan
karyawan,” kata Vita di Jakarta,
Selasa (18/10/2022).

Selain itu, perusahaan juga
menjamin kesetaraan kesempatan
dalam proses rekrutmen yang
dijalankan tanpa menjadikan gender
sebagai aspek utama.

“Kami memastikan tidak adanya
batasan bagi kandidat perempuan
untuk diikutsertakan dalam setiap
proses seleksi untuk mengisi posisi
manajemen atau senior yang kosong
sebagai upaya menaikkan jumlah
talenta perempuan,” tuturnya.

Saat ini, di Semen Indonesia juga
sudah terbentuk komunitas karyawan
perempuan dengan nama Srikandi
SIG yang merupakan perpanjangan
tangan dari Srikandi BUMN.

Ketua Srikandi SIG Oktoria
Masniari menyampaikan, selain
kegiatan pembelajaran yang
berkolaborasi dengan human capital,
Srikandi SIG juga melaksanakan
kegiatan mentoring oleh karyawan
perempuan band 1 dengan karyawan

perempuan band 2.
“Jika karyawan dapat menunjukkan

performa terbaik dan pengembangan
kompetensi dengan baik, maka peluang
karier akan terbuka tanpa melihat gender,”
ujar dia.

Direktur Utama Semen Indonesia
Donny Arsal mengatakan, peluncuran
Sustainability Framework SIG ini
merupakan langkah awal dalam
mendukung misi perusahaan guna
menciptakan perlindungan
lingkungan dan tanggung jawab
sosial yang berkelanjutan.

“SIG telah menetapkan
Sustainability Framework dengan
fokus pada penurunan emisi karbon
secara bertahap dengan target 520
kg CO2 per ton semen, dan stretch
target 493 kg CO2 per ton semen
pada tahun 2032,” ujarnya

Donny menyebut, penetapan
target penurunan emisi karbon
tersebut akan dilakukan dengan
pengurangan clinker factor,
peningkatan substitusi panas dari
bahan bakar alternatif, dan
optimalisasi konsumsi energi termal
spesifik. (Ant/JJ)

Foto bersama 13 radio peserta Pelatihan Cek Fakta yang digelar AJI Padang di Hotel Axana.

Direktur Keuangan PLN Sinthya Roesly bersama Dirut PT SMI
Edwin Syahruzad menandatangani nota kesepahaman kerjasama
percepatan transisi energi

 Kegiatan Monitoring dan Evaluasi Joint Program Kementerian
Keuangan di Aula Kanwil DJPb Sumbar.
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Sementara itu, Infantino berjanji FIFA akan
bermitra dengan pemerintah Indonesia, Konfederasi
Sepak bola Asia (AFC), dan PSSI dalam proses
transformasi itu.

Menurut dia, FIFA akan berkantor di Indonesia,
dan sejumlah poin yang menjadi fokus transformasi
adalah infrastruktur, operasional stadium, hingga
perilaku suporter.

“Kami akan membawa ahli-ahli kami, kami akan
membantu dan berinvestasi, kami akan memastikan
Indonesia bisa bersinar di panggung sepak bola
global,” kata Infantino.

Terlepas dari tragedi Kanjuruhan, Presiden Jokowi
dan Infantino juga sepakat bahwa Indonesia akan
tetap menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 yang
akan digelar pada Mei-Juni 2023.

“Semua segi persiapan dan pelaksanaannya harus
dipastikan semua berjalan sesuai standar FIFA,
ditangani secara baik dan profesional,” tutur Jokowi.

Sebelumnya, pada 3 Oktober 2022, Presiden
Joko Widodo menelepon Presiden FIFA Gianni
Infantino untuk membahas tragedi Kanjuruhan.

Setelah perbincangan itu, FIFA mengirimkan
surat kepada pemerintah Indonesia, yang salah
satunya menyatakan bahwa “sepak bola Indonesia
tidak akan dikenakan sanksi oleh FIFA terkait tragedi
di Stadion Kanjuruhan”.

Sebagai tindak lanjutnya, pemerintah Indonesia
dan FIFA sepakat untuk membentuk tim transformasi
sepak bola.

Langkah-langkah yang akan dilakukan tim
tersebut antara lain membangun standar keamanan
stadion-stadion di Indonesia dan memformulasikan
standar protokol dan prosedur pengamanan yang
dilakukan polisi berdasarkan standar keamanan
internasional.

Tim tersebut juga akan berdiskusi dengan klub-
klub sepak bola dan perwakilan suporter untuk
menerima saran dan masukan, mengatur jadwal
pertandingan dengan memperhitungkan risiko yang
ada, serta memberi pendampingan dari para ahli
di bidangnya.

Korban BertambahKorban BertambahKorban BertambahKorban BertambahKorban Bertambah
Sementara itu dilalaporkan bahwa korban

meninggal dunia akibat tragedi Stadion Kanjuruhan,
bertambah satu orang, sehingga secara keseluruhan
menjadi 133 orang.

Direktur Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD)

“Menteri sudah berjanji untuk memasukkan
rencana itu dalam RPJMN 2024-2029,” kata Gubernur.

Kepala Bappeda Sumbar, Medi Iswandi
mengatakan saat pembangunan rampung nanti,
Sumatera akan terhubung oleh jalan Tol Trans
Sumatera mulai dari Aceh hingga Lampung. Hanya
ada dua provinsi yang tidak dilewati oleh jalan
tol yaitu Sumbar dan Bengkulu.

Ia menilai jalan tol itu adalah urat nadi
perekonomian yang akan menjadi salah satu faktor
utama untuk perkembangan daerah. Sumbar bisa
jauh tertinggal dari provinsi tetangga yang dilewati
tol bila tidak dicarikan solusi konkret. Solusi itu

Saiful Anwar dr Kohar Hari Santoso di Kota Malang,
Jawa Timur, Selasa mengatakan bahwa korban
mengalami penurunan kesadaran dan kondisi
sebelum akhirnya dinyatakan meninggal dunia pada
pukul 13.20 WIB.

“Ada satu lagi korban dari tragedi Kanjuruhan
yang sudah kami rawat sejak hari kejadian. Tadi
ada penurunan kesadaran dan kondisi. Kami sudah
coba perbaiki, tapi terakhir pukul 13.20 WIB kami
nyatakan sudah meninggal,” kata Kohar.

Korban meninggal dunia usai dirawat di RSUD
Saiful Anwar sejak 2 Oktober 2022 tersebut, bernama
Andi Setiawan (33 tahun), warga Jalan Kolonel
Sugiono, Kecamatan Kedungkandang, Kota Malang.

Dalam kesempatan itu, salah satu tim dokter anestesi
dan ICU RSUD Saiful Anwar Malang dr Eko Nofiyanto
menjelaskan pasien tersebut masuk dalam perawatan
rumah sakit pada 2 Oktober 2022 ,kurang lebih pada
pukul 03.00 WIB dengan kondisi kritis.

“Saat itu, pasien masuk dengan kondisi kritis
dengan penurunan kesadaran. Ada cedera di beberapa
tempat,” kata Eko.

Eko menjelaskan sejumlah trauma yang dialami
korban adalah memar di paru-paru, patah tulang
iga dan tulang paha sebelah kanan. Dengan kondisi
tersebut, korban dirawat di Unit Perawatan Intensif
(ICU).

Menurutnya, pengawasan secara penuh dilakukan
kepada pasien sejak hari pertama masuk perawatan
di rumah sakit. Namun, kondisi korban selama
16 hari menjalani perawatan di ICU tidak stabil
dan kritis.

“Sejak datang hingga terakhir, pasien dirawat
di ICU. Penyebab kematian ada multi-trauma yang
dialami,” katanya.

Ia menambahkan sejumlah langkah perawatan
yang dilakukan pada saat pasien berada di ICU
adalah membantu pernafasan pasien menggunakan
alat bantu untuk menjamin ketersediaan oksigen
kepada pasien.

Namun, kondisi pasien yang masih belum stabil
tersebut, menyebabkan tim dokter tidak bisa
melakukan tindakan operasi. Sehingga, penanganan
selama 16 hari tersebut fokus pada trauma yang
dialami korban.

“Saat pasien kita rawat, kondisinya tidak stabil.
Jadi, masih belum memungkinkan untuk tindakan
operasi,” ujarnya.   bbc/eko/antbbc/eko/antbbc/eko/antbbc/eko/antbbc/eko/ant

adalah pembangunan sirip tol dari Sumbar ke jalur
utama Tol Trans Sumatera.

“Maka jika dua sirip tol di Sumbar ini terealisasi,
akan sangat besar pengaruhnya bagi perekonomian
Sumbar,” ujarnya.

Ia optimistis ruas tol Solok Selatan-Rengat bisa
lebih cepat proses pembangunannya karena sebagian
besar lahan yang akan dilewati berada dalam HGU
perusahaan.

“Perusahaan yang bergerak di bidang perkebunan
tersebut juga sangat membutuhkan akses tol, karena
itu prosesnya tentu akan lebih mudah,” katanya.
  miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

berwirausaha.
“Tahun ini sudah ada 100 anak yang dibina.

Sebagian dari mereka sudah mandiri menjalankan
usaha. Sebagian lagi sudah ada yang direkrut dunia
usaha. Ada juga mereka yang sudah dibina, mencari
pengalaman bekerja dengan orang lain selama tiga
bulan, kemudian mandiri mendirikan usaha sendiri,”
katanya.

Selain pembinaan, lanjutnya, anak-anak panti
ini juga diberikan modal berupa satu unit mesin
jahit per orang.

Kemudian Panti Sosial Asuhan Anak Bina Remaja
(PSAABR) di Lubuk Alung, yang khusus ditempati
anak-anak laki-laki. Ada empat keahlian yang dibina
di panti ini, yakni keahlian bidang otomotif, listrik,
elektronik dan las. Mereka juga dibina juga selama
enam bulan.

“Satu periode kita membina 60 anak panti asuhan

ini. Jadi hingga akhir tahun sudah 120 anak panti
ini nantinya dibina,” terangnya.

Sementara untuk Panti Sosial Karya Wanita
Andam Dewi di Sukarami, Kabupaten Solok, yang
ditempati wanita tuna susila, dibekali beberapa
keterampilan seperti menjahit, bercocok tanam,
dan lainnya. Mereka diberi keterampilan supaya
menimbulkan kesadaran diri untuk tidak kembali
kembali bekerja menjadi tuna susila.

“Satu periode wanita di panti ini diberikan
pembinaan untuk 40 wanita. Dengan pembina-
an entrepreneurship yang diberikan di tiga panti
ini, maka di akhir tahun ini ada sekitar 400 anak
panti yang dibekali pembinaan wirausaha,” katanya.

Ia berharap ke depan dari hasil binaan tersebut
akan muncul wirausaha baru yang tidak saja
berdampak positif bagi perekonomian sendiri juga
bagi perekonomian daerah.   miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

narkoba melalui Kapolres Kota Bukittinggi, Teddy
justru disebut terlibat peredaran narkoba.

“Saya akan meluruskan persoalannya, dan tidak
akan menyurutkan saya untuk melawan narkoba,”
katanya.

Teddy Minahasa telah resmi ditetapkan sebagai
tersangka kasus peredaran gelap narkoba pada Jumat
(14/10).

Ia dijerat Pasal 114 ayat (3) sub Pasal 112 ayat
(2) Jo Pasal 132 ayat (1) Jo Pasal 55 UU Nomor
35 Tahun 2009 dengan ancaman maksimal hukuman
mati dan minimal 20 tahun penjara.

Kapolda BaruKapolda BaruKapolda BaruKapolda BaruKapolda Baru
Sementara itu Kapolri Jenderal Polisi Listyo

Sigit Prabowo resmi melantik Irjen Pol Suharyono
sebagai Kapolda Sumatera Barat bersama sejumlah
perwira tinggi di lingkungan Polri di Jakarta, Selasa.

Kabid Humas Polda Sumbar Kombes Pol Dwi
Sulistyawan di Padang, Selasa mengatakan Irjen
Pol Suharyono sebelumnya bertugas di Otoritas
Jasa Keuangan dan dilantik berdasarkan Surat
Telegram Kapolri dengan Nomor: ST/2223/X/KEP./
2022, tertanggal 14 Oktober 2022.

Selain Kapolda Sumbar, juga terdapat Pejabat
Utama Mabes Polri dan beberapa Kapolda yang
dilantik oleh Kapolri, yakni Kadiv Hubinter, Kapolda
Jatim, Kapolda DIY, Kapolda Sumsel, Kapolda Jambi,
Kapolda NTT, Kapolda Kalsel, Kapolda Sulut dan
Kapolda Malut.

Menurut dia setelah pelantikan Kapolda Sumbar,
Irjen Pol Suharyono akan tiba di Padang pada
Kamis (20/10) dan akan mengikuti sejumlah
kegiatan.

“Kamis datang, acara Welcome Dinner sekaligus
silaturahmi dengan pejabat Forum Komunikasi
Pimpinan Daerah (Forkopimda) di Istana Gubernuran,
pada malam hari,” katanya.

Selanjutnya pada Jumat tanggal 21 Oktober
2022 akan dilakukan penyambutan Kapolda di
Mapolda Sumbar.

“Rangkaian kegiatan setelah penyambutan
Kapolda dilanjutkan laporan kesatuan, kemudian
commander wish Kapolda, dan arahan Kapolda,”
ujarnya.

“Saya mengajak kepada seluruh anggota Polda
Sumbar dan masyarakat Sumbar agar selalu
mendoakan Kapolda agar dapat melaksanakan
tugasnya dengan baik di Sumatera Barat,” kata
dia.

Sebelumnya Kapolda Sumbar dijabat oleh Irjen
Pol Teddy Minahasa Putra yang akan dimutasi
sebagai Kapolda Jawa Timur dan digantikan mantan
Karo Penmas Mabes Polri Irjen Pol Rusdi Hartono
namun karena ada kasus dugaan pelanggaran etik
terhadap Irjen Pol Teddy sebelum pelantikan.

Kapolri mengeluarkan keputusan memindahkan
Irjen Pol Rusdi menjadi Kapolda Jambi dan Irjen
Pol Suharyono menjadi Kapolda Sumbar.  cnncnncnncnncnn

Narasinnya bermula dari seorang pemuda Nagari
Pitalah bernama Saalah Jusuf gelar Sutan Mangkuto.
Ia baru saja kembali dari Jawa, kemudian mendirikan
Perkumpulan Tani di kampung asalnya bulan
Agustus 1925.

Saalah dinilai berani mengambil resiko besar,
mengingat nagari Pitalah merupakan
basis groep Sarekat Rakyat Padang Panjang –
organisasi yang berafiliasi ke Komunis. Ketika Saalah
ingin mengubah perkumpulannya, memang penuh
intrik dan memicu konflik dengan otoritas Pitalah.

Mereka ingin organisasi itu, langsung di bawah
lembaga adat Pitalah, dan seluruh kegiatan berada
di mesjid nagari. Untuk mengurus izin persyarikatan,
Saalah harus melalui urusan yang berbelit, mulai
dari penghulu nagari, ulama Naqsyabandiyah, dan
guru-guru agama.

Intrik penolakan terhadap embiro Cabang Padang
Panjang, sebenarnya sudah terendus. Ketika kepala
nagari Pitalah menyampaikan penolakan mereka
kepada Asisten Residen Padang Panjang pada
November 1926.

Mereka menolak, bila Muhammadiyah berada
di luar kontrol kepala nagari Pitalah. Setelah kepala
nagari menghadap, tanggal 2 Desember 1926 giliran
majelis nagari mengeluarkan putusan,”Perkumpulan
Tani dan Muhammadiyah dibubarkan. Tabligh agama
bisa diadakan kapan saja di mesjid. Izin yang
tersedia diberikan oleh sidang Jumat dan ulama.”
(Mailrapport 523x/1927).

Penolakan otoritas adat tentu bisa  dipahami,
sebab Pitalah merupakan basis tarekat
Naqsyabandiyah, sehingga hadirnya Muhammadiyah
dianggap ancaman serius. Namun, Saalah tidak
peduli atas penolakan otoritas nagari.

Pada 2 Juni 1926 Sutan Mangkuto, Datuk Sati,
dan dua pimpinan Tabligh Muhammadiyah,
mengalihkan organisasi Perkumpulan Tani menjadi
Cabang Padang Panjang (Mailrapport 523x/27).

Bertempat di rumah kediaman HAKA di
Gatangan, Muhammadiyah Cabang Padang Panjang
diresmikan pada malam Kamis  tanggal 25-26 Juni
1926 dan dihadiri oleh 70 orang anggota (Soeara
Moehammadijah Juli 1926).

Jusuf Amrullah, adik dari HAKA mengizinkan
rumah kakaknya dipakai, karena si empu rumah tidak
berada di Gatangan (Sinaro Panjang, 1971: 1). Saat
itu HAKA berada di Kairo untuk menjemput anugrah
Doktor Honoris Causa dari Universitas Al-Azhar.

Acara pembukaan dimulai pada pukul sembilan
malam, yang dimulai dengan sambutan Voorziter
Saalah Jusuf Sutan Mangkuto dengan mengucapkan
alfatihah dan berterima kasih atas kedatangan para
tamu undangan.

Selanjutnya, voorzitter menyerahkan pada A.R
Sutan Mansur, selaku perwakilan Hoofdbestuur
Muhammadiyah Hindia Timur, untuk memimpin
sidang peresmian Cabang Padang Panjang

“Engku A.R Sutan Mansur menyatakan girang,
atas berdirinya Muhammadiyah di Padang Panjang.
Kemudian lalu menerangkan asas dan organisasinya

hartanya itu dapat mengkekalkannya. Sekali-kali
tidak! Sesungguhnya Dia benar-benar akan
dilemparkan ke dalam Huthamah. Dan tahukah
kamu apa Huthamah itu? (Yaitu) api (yang
disediakan) Allah yang dinyalakan. Yang
(membakar) sampai ke hati.  Sesungguhnya api
itu ditutup rapat atas mereka,  (Sedang mereka itu)
diikat pada tiang-tiang yang panjang. (QS. Al-
Humazah :1- 9)

Setiap dosa dan kesalahan yang kita buat, tidak
akan terlepas adanyapenyakit hati yang ada dan
kita derita. Ia adalah merupakan dan penentu status
diri kita apakah kita ini baik,  atau kah kita ini
buruk.

Rasulullah pernah mengingatkan kita tentang
ini  ”ketahuilah sesungguhnya dalam tubuh terdapat
segumpal daging. Apabila segumpal daging ini
baik maka baiklah dirinya. Apabila segumpal daging
itu buruk, maka buruklah dirinya. Segumpal daging
itu adalah hati. (HR. Bukhari-Muslim)

Karena itu, khatib mengajak kitas semua untuk
mendiaknosa diri, apakah hati ini termasuk hati
yang sehat, yang baik atau sebaliknya apakah hati
kita ini termasuk hati buruk? Yang tahu hanyalah
kita Allah.

Namun jika hati yang ada pada diri kita ini
adalah hati yang buruk, maka khatib mengajak,
 mari menyegerkan diri  bertaubat kepada Allah
selagi masih belum terlambat.

Salah satu penyakit hati yang mesti diwaspadai
keberadaannya dalam diri kita adalah mengupat
dan mencelah. Dia merupakan penyakit yang
berbahaya, jika tidak segera diobati tentu laknat
dan murka Allah yang didapat.

Celakalah bagi mereka yang senantiasa mengupat
dan mencelah. (QS.Al-Humazah:1)

Didalam ayat ini terdapat kata al-hamz  dan al-
lamz yang mengandung arti pelecehan dan
penghancuran. Kata itu ditujukan kepada orang
yang senantiasa  memiliki kebiasaan melecehkan,
memburukan, memfitnah orang lain dan menjatuhkan
martabatnya. Parbuatan ini ia lakukan untuk
menjatuhkan martabat orang lain, sambil
menuntujakn kehebatan diri sendiri.

Dalam Tafsir Kementerian Agama, ayat diatas
dapat  dipahami Celakalah bagi setiap pengumpat
atau pencaci, baik dengan ucapan atau isyarat,
dan demikian pula pencela dengan menampilkan
keburukan orang lain untuk menghinakannya.
Perbuatan ini berdampak buruk dalam pergaulan
karena mencoreng wibawa dan kehormatan seseorang,
serta menghilangkan kepercayatan kepada orang
tersebut.

Allah akan timpakan kemurkaan dan azab-Nya
kepada setiap orang yang mengumpat, mencela,
dan menyakiti mereka baik di hadapan maupun
di belakang mereka.

Dalam ayat lain Allah berfirman : “Hai orang-
orang yang beriman, jauhilah kebanyakan purba-
sangka (kecurigaan), karena sebagian dari purba-
sangka itu dosa. dan janganlah mencari-cari
keburukan orang dan janganlah menggunjingkan

satu sama lain. Adakah seorang diantara kamu yang
suka memakan daging saudaranya yang sudah mati?
Maka tentulah kamu merasa jijik kepadanya. dan
bertakwalah kepada Allah. Sesungguhnya Allah
Maha Penerima taubat lagi Maha Penyayang. (QS.
Al-Hujurat :12)

Orang seperti ini, memiliki karater sifat selalu
mencari –cari kesalahan orang lain. Yang dia lihat
hanyalah keburukan orang dibelakangnya. Ketika
dihadapkan kepada orang tersebut dia malah memuji-
muji orang itu seperti menjilat.

Diartikan al-hamz  dan al-lamz penghacuran,
karena memang bagi mereka yang memiliki sifat
ini, akan mendapatkan azab yang dapat
menghancurkan mereka. “Yaitu orang yang
mengumpulkan harta dan menghitung-
hitungnya.(QS. Al-Humazah : 2)

Penyebab adanya sifat ini pada diri seseorang
adalah suka mengumpulkan harta dan
menghitungnya. Ia memandang harta adalah segala-
galanya. Dengan kekayaan yang melimpah dia
bisa mendapatkan segala yang ia inginkan. Dalam
padangan hidupnya, kemuliaan, ketinggian derajat,
harkat dan martabat hanya ada dalam harta. Orang
yang mempunyai harta yang sama dengannya ia
akan puji-puji. Sebaliknya orang yang tidak
mempunyai harta akan terhina dimana-mana.

Setiap dia mendapatkan tambahan harta, sehingga
hartanya semakin banyak, pada waktu itulah timbul
kecongkakan untuk menghina orang lain.  Setiap
orang yang datang kepadanya ia terima dengan
rasa curiga dengan memandang renda orang tersebut.

Dia mengira bahwa hartanya itu dapat
mengekalkannya. (QS. Al-Humazah : 3)

Ini merupakan puncak dari sikap hidupnya.
Ia menyangka, dengan harta yang dia miliki akan
melanggengkan hidupnya. Ia terpesona dengan
berbagai keistimewaan yang ia dapat sehingga ia
lupa, bahwa kehidupan ini pasti akan berakhir.
Ia lupa diri, dan memandang hidup ini akan terus
selama- lamanya. Karena ia merasa bahwa dengan
harta itu dia terpelihara dari gangguan penyakit,
terpelihara dangguan keamanan dan bahaya
kelaparan. Sehingga ia tidak mau terpisah dari
hartanya.

Sekali-kali tidak ! sesungguhnya di benar-benar
akan dilemparkan ke dalam neraka hutamah. Dan
tahukan kamu apa neraka hutamah itu ? Yaitu
api yang disediakan Allah untuk dinyalakan.Yang
membakar sampai kehati. Sesungguhnya api itu
ditutup rapat atas mereka. Sedangkan mereka itu
diikat  pada tiang-tiang yang panjang. (QS. Al-
Humazah : 4-9)

Disini, Allah dengan kasih sayangnya kembali
mengingatkan, bahwa perbuatan  mengupat dan
mencela itu  jangan lah dilakukan. Jika sudah
terlancur di buat maka jangan di teruskan, segera
berhenti dan bertaubat.

Jika perbuatan itu diteruskan tentu mendapatkan
balasan berupa siksaan yang peroleh di dalam neraka
yang disebut dengan neraka hutomah.(na’uzubillah).
  dari suaramuhammadiyahdari suaramuhammadiyahdari suaramuhammadiyahdari suaramuhammadiyahdari suaramuhammadiyah

Muhammadiyah.” Demikian  Soeara
Moehammadijah Juli 1926 menarasikannya.  

Menantu HAKA itu, kemudian menyampaikan
berita duka di depan peserta openbare
vergadering, bahwa Datuk Sati, vice
voorzitter Muhammadiyah Padang Panjang telah
wafat pada hari Sabtu tanggal 19 Juni 1926. Sutan
Mansur merasa kehilangan, dan mengenang Datuk
Sati yang menghadiri Congres Al-Islam tanggal 21
Agustus 1925 di Yogyakarta.

Pada tahun itu Saalah mengklaim sudah merekrut
anggota persyarikatan sebanyak 2.224 orang (Mansur,
1927-1928: 250-253). Pada masa awal terpilihlah
Saalah Jusuf Sutan Mangkuto (Ketua), Dt. Sati
asal Batipuh (Wakil Ketua), Haji Isa (Sekretaris
I),   Abdul Wahid (Sekretaris II),  Baginda Sardi 
asal Balaibalai Padang Panjang (Bendahara), dan
AnggotaL Jusuf Amrullah (Sungai Batang Maninjau),
Jusuf M. Nur (Sungai Batang Maninjau), A.Karim
Dr. Rangkuto Marajo (Batipuh), Sutan Mudo, Sutan
Panduan, Dt. Rangkayo Mulia, serta M. Djamil.

Sejak diresmikan susunan pengurusnya,
Muhammadiyah Cabang Padang Panjang resmi
berkantor di rumah HAKA di Gatangan. Tidak
berselang lama, Syekh Muh. Djamil yaitu ulama
Kaum Tua pembina Naqsyabandiyah di Jaho Padang
Panjang membuat langkah penting.

Syekh Djamil memutuskan ikut dalam gerbong
Muhammadiyah, karena ia melihat Muhammadiyah
sebagai satu-satunya benteng yang tangguh
menghadang pergerakan Kuminih yang yang
membesar jelang Peristiwa Silungkang (1927).

Ulama tradisional llainya adalah Syekh
Muhammad Zain–seorang penyebar tarekat
Naqsyabandiyah di Simabur, juga ikut memengaruhi
penghulu nagari, untuk bergabung dengan
Muhamamdiyah. Dalam waktu relatif singkat, 400
orang sukses direkrut dan bernaung di Cabang
Padang Panjang.

Empat bulan kemudian, tepatnya pada Juni
1926, Padang Panjang dilanda gempa dahsyat. Dalam
memori kolektifnya orang Minang, gempa
berkekuatan 7,8 SR dan berpusat di Danau Singkarak
itu, dikenal dengan nama Gempa Padang Panjang.

Akibat gempa dahsyat ini, rumah kediaman
dari Haji Abdul Karim Amrullah –juga saksi
berdirinya Muhammadiyah Cabang Padang Panjang,
runtuh. Si pemilik rumah masa itu, dalam perjalanan
pulang menjemput gelar Dr Honoris Causa dari
Universitas Al-Azhar Kairo Mesir.

Hancurnya kediaman Haji Rasul, dan ketiadaan
dari pemusatan amal usaha Muhammadiyah Cabang
Padang Panjang, memicu Saalah Jusuf Sutan
Mangkuto, untuk mencari lokasi terdekat. Akhirnya,
berkat bantuan dari Syekh Muhammad Jamil Jaho
dipilihkan bekas Hotel Merapi. Kini, komplek itu
dikenal dengan nama Kauman Muhammadiyah
Padang Panjang. (Fikrul Hanif Sufyan, , Staf(Fikrul Hanif Sufyan, , Staf(Fikrul Hanif Sufyan, , Staf(Fikrul Hanif Sufyan, , Staf(Fikrul Hanif Sufyan, , Staf
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Sumbar Bakal Miliki 2 Sirip Tol
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Sumatera
Barat akan memiliki dua ruas
"sirip" jalan tol yang terhubung
ke Tol Trans Sumatera yaitu Tol
Padang-Pekanbaru dan Tol Solok
Selatan-Rengat.

"Tol Padang-Pekanbaru di
wilayah Sumbar sedang dalam
proses pembebasan lahan. Saat
ini progres untuk seksi I Padang-
Sicincin sudah mencapai 81
persen," kata Gubernur Sumbar,
Mahyeldi di Padang, Selasa.

Ruas tol lain yang sudah
dalam perencanaan adalah ruas
Solok Selatan-Rengat (Riau) yang
awalnya diusulkan oleh Bupati
Dharmasraya.

Gubernur Mahyeldi
mengatakan untuk Tol Padang-
Pekanbaru, pihaknya sudah
bertemu dengan Menteri PUPR
Basuki Hadimuljono untuk
melaporkan progres pembebasan
lahan yang sudah rampung hingga
81 persen.

"Kami sudah memasukkan
surat resmi meminta Menteri PU
PR memerintahkan kelanjutan
pembangunan ruas itu dan
langsung ditanggapi," ujarnya.

Dari 81 persen lahan yang
telah berhasil dibebaskan itu ada
sekitar 20 km yang berada dalam
satu hamparan, tidak tersebar
dalam titik-titik terpisah seperti
sebelumnya, sehingga kontraktor
sudah bisa bekerja.

"Kami sampaikan untuk
sisanya 19 persen lahan akan
selesai dibebaskan pada Desember
2022," katanya.

Sementara itu untuk Tol Solok
Selatan-Rengat awalnya diusulkan
oleh Bupati Dharmasraya. Usulan

awal itu adalah Tol Dharmasraya-
Rengat. Namun karena potensi
ekonomi yang luar biasa, dalam
pertemuan dengan Menteri PUPR
diputuskan pembangunan tol dari
Solok Selatan-Rengat.

"Menteri sudah berjanji untuk
memasukkan rencana itu dalam
RPJMN 2024-2029," kata

Kebun Stroberi Pribadi Jadi Daya Tarik Wisata Agam
Balingka, Khazanah-- Balingka, Khazanah-- Balingka, Khazanah-- Balingka, Khazanah-- Balingka, Khazanah-- Jorong Pahambatan, Nagari Balingka,
Kecamatan IV Koto, Kabupaten Agam memiliki kebun stroberi
milik pribadi yang dijadikan objek wisata. Di lokasi itu,
pengunjung bisa memetik stoberi secara langsung.

Usaha keluarga itu merupakan milik pasangan suami
istri Darman Sutan Panghulu dan Suwarni, dan dijadikan
salah satu agrowisata yang dibuka untuk umum setiap hari.

Selain bisa memetik langusng dari batangnya, para
pengunjung juga bisa membeli stroberi yang telah dipetik
dan dikemas seharga Rp80.000 per kilogram.

Darsman dan istrinya menamakan kebun stroberi itu dengan
nama Kebun Stroberi Angah Bancah. Mereka juga menyediakan
bibit stroberi dan sarung stroberi.

Lalu, juga ada keripik daun stroberi, stik sulur stroberi,
sirup stroberi, teh telur stroberi, serta selai stroberi.

Sementara itu, Bupati Kabupaten Agam, Andri Warman
saat berkunjung ke lokasi itu mengatakan, bahwa pemerintah
sangat mendukung warga yang mau mengembangkan usaha
stroberi, khususnya di Nagari Balingka.

Di Nagari Balingka, kata Andri, termasuk wilayah yang
sudah cukup banyak menghasilkan stroberi di Kabupaten
Agam. Hingga saat ini, sudah terdapat lebih dari 20 kebun
stroberi yang dikelola, baik untuk tujuan produksi maupun
agrowisata.

“Agam nanti akan kita jadikan daerah tujuan wisata.
Pemda Sumatera Barat sudah mencanangkan tahun 2023
nanti menjadi tahun pariwisata. Salah satu pengembangan
wisatanya adalah adanya pokdarwis-pokdarwis dan wisata
stroberi yang dipetik sendiri,” ujar Andri dikutip dari AmcNews,
Selasa (18/10).

Andri juga berharap, agrowisata kebun stroberi dapat
terus berkembang dan mendukung terwujudnya tahun pariwisata
tahun 2023. Happy/lgm

Gubernur.
Kepala Bappeda Sumbar,

Medi Iswandi mengatakan saat
pembangunan rampung nanti,
Sumatera akan terhubung oleh
jalan Tol Trans Sumatera mulai
dari Aceh hingga Lampung.
Hanya ada dua provinsi yang
tidak dilewati oleh jalan tol yaitu

Sumbar dan Bengkulu.
Ia menilai jalan tol itu adalah

urat nadi perekonomian yang
akan menjadi salah satu faktor
utama untuk perkembangan
daerah. Sumbar bisa jauh
tertinggal dari provinsi tetangga
yang dilewati tol bila tidak
dicarikan solusi konkret. Solusi

itu adalah pembangunan sirip tol
dari Sumbar ke jalur utama Tol
Trans Sumatera.

"Maka jika dua sirip tol di
Sumbar ini terealisasi, akan sangat
besar pengaruhnya bagi
perekonomian Sumbar," ujarnya.

Ia optimistis ruas tol Solok
Selatan-Rengat bisa lebih cepat

proses pembangunannya karena
sebagian besar lahan yang akan
dilewati berada dalam HGU
perusahaan.

"Perusahaan yang bergerak di
bidang perkebunan tersebut juga
sangat membutuhkan akses tol,
karena itu prosesnya tentu akan
lebih mudah," katanya. ryn/ant ryn/ant ryn/ant ryn/ant ryn/ant

MESKI milik pribadi keluarga Darman Sutan Panghulu dan Suwarni, namun kebun stroberi yang terletak di Jorong Pahambatan, Nagari Balingka, Kec. IV Koto, Kab.
Agam ini, berhasil menjadi salah satu daya tarik wisata baru Agam. IST

SELAIN ruas tol Padang-Pekanbaru, Sumbar juga akan memiliki satu sirip tol lainnya yang terhubung ke Tol Trans Sumatera, yakni tol Solok Selatan-Rengat. DOK
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Benzema: Ballon d’Or Sudah
Saatnya Bawa Prancis Juara Dunia

Paris - Karim Benzema punya
target utama usai meraih Ballon
d’Or 2022. Kini saatnya Benzema
membawa Timnas Prancis juara
Piala Dunia 2022.

Benzema tampil luar biasa
musim lalu saat mencetak 44 gol
dan 15 assist untuk membawa
Real Madrid menjuarai LaLiga
dan Liga Champions,

Selain itu, Benzema juga
melajujan Prancis ke tangga juara
UEFA Nations League, di mana

dia bikin gol pada partai final
kontra Spanyol tengah tahun lalu.

Atas pencapaian hebatnya ini,
Benzema untuk pertama kalinya
didapuk meraih Ballon d’Or 2022,
Selasa (18/10/2022) dini hari WIB.
Dia jadi pemain Prancis kedua yang
memenangi ini, setelah terakhir
Zinedine Zidane.

Sudah pasti masyarakat Prancis
berharap besar Benzema bisa
melanjutkan performa apiknya itu
saat tampil di Piala Dunia 2022.

Berstatus juara bertahan, Prancis
jelas jadi unggulan di Qatar bulan
depan.

Senada dengan harapan fans,
Benzema berjanji untuk
membawa negaranya jadi juara
dunia.’

“Saya sangat bangga karena
mampu memenuhi janji ke ibu
saya. Saya masih punya ambisi
besar, saya ingin memenangi Piala
Dunia bersama Timnas Prancis.
Itulah tujuan saja; tampil di Piala

Dunia dan berupaya keras
memenanginya,” ujar Benzema
kepada RMC Sport.

Karim Benzema absen saat
Prancis menjuarai Piala Dunia
2018 karena terkait kasus dengan
Mathieu Valbuena. Benzema baru
dipanggil lagi ke skuad Les Bleus
pada Euro 2020 setelah lima
tahun absen.

Pemain 33 tahun itu punya
37 gol dari 97 caps bersama
negaranya.

Pernyataan Lengkap
Presiden FIFA Usai
Bertemu Jokowi

Jakarta - Presiden FIFA Gianni
Infantino berjanji akan membantu
memperbaiki sepakbola Indonesia
pasca Tragedi Kanjuruhan. Ia juga
akan memastikan Piala Dunia U-
20 2023 dapat terlaksana dengan
baik.

Hal itu disampaikan pria
berkebangsaan Swiss itu dalam
pidatonya di Istana Negara, Selasa
(18/10/2022) usai bertemu
Presiden Joko Widodo.
Menurutnya, pembenahan
sepakbola Indonesia perlu
dilakukan dalam berbagai aspek,
mulai dari infrastruktur hingga
aspek keamanan untuk penonton.

Infantino juga menegaskan
bahwa sepakbola secara khusus
di Indonesia dan di dunia pada
umumnya harus menjadi sumber
kebahagiaan dan kegembiraan,
bukan sumber kepedihan dan
kesedihan seperti apa yang terjadi
di Malang pada 1 Oktober silam.

Oleh sebab itu, FIFA bertekad
membantu Pemerintah Indonesia
dalam mereformasi dan
mentransformasi sepakbola
nasional agar Tragedi Kanjuruhan,
yang menewaskan 133 orang, tak
lagi terulang di masa depan.

Berikut pernyataan lengkap
Presiden FIFA Gianni Infantino:

Hari ini saya merasa terhormat
bisa bertemu Presiden Indonesia,

dan topik pertama yang kami
bahas yakni saya mengungkapkan
kepada Presiden simpati dan duka
cita yang mendalam untuk
keluarga korban yang meninggal
secara tragis di Malang.

Untuk FIFA, dan juga seluruh
dunia, ini adalah tragedi yang
mengejutkan, salah satu hari paling
kelam dalam sejarah sepakbola.
Kami, bersama Presiden Jokowi,
turut merasakan kesedihan yang
dialami keluarga korban.
Kedatangan saya ke Indonesia
salah satunya untuk menghormati
orang-orang ini.

Tapi saya juga ke sini untuk
menyepakati langkah baru untuk
sepakbola Indonesia. Ini yang bisa
saya jamin kepada Presiden
Jokowi dan seluruh rakyat
Indonesia, FIFA hadir untuk kalian.

Kami ada di sini untuk tinggal,
bekerja dalam kemitraan yang erat
dengan Pemerintah Indonesia,
dengan Federasi Sepakbola Asia
(AFC), dengan Federasi Sepakbola
Indonesia (PSSI), untuk
mentransformasi dan mereformasi
sepakbola, sebab sepakbola
seharusnya tentang kegembiraan
dan kebahagiaan.

Prioritas pertama kami ketika
datang ke sini dan bekerja di kantor
kami di Indonesia, kami harus
mentransformasi dan mereformasi

sepakbola di negara ini.
Indonesia adalah negara

sepakbola, negara yang begitu
mencintai sepakbola di antara
hampir 300 juta rakyatnya, kami
berutang kepada mereka, bahwa
setiap penonton harus merasa
aman dan nyaman ketika
menonton sepakbola di stadion.

Kami sepakat bekerja sama
untuk fokus pada operasional
stadion-stadion yang ada, juga
fokus terhadap stadion-stadion
itu sendiri. Lalu juga kepada
suporter, tingkah laku suporter,
membuat proyek sepakbola
untuk sekolah-sekolah, kami
akan mengaturnya bersama-sama
dengan pemerintah.

Lalu juga soal infrastruktur
stadion yang perlu diperhatikan,
karena tragedi yang terjadi (di
Malang) juga berkaitan dengan
infrastruktur. Oleh karenanya
kami akan membawa ahli-ahli
sepakbola dari kami, kami akan
membantu dan memastikan
Indonesia bersinar di kancah
sepakbola lokal.

Itu sebabnya saya datang ke
Jakarta bertemu Presiden. Tahun
depan, kami bersama-sama akan
menggelar Piala Dunia U-20. Ini
adalah kompetisi terpenting di
sepakbola putra setelah Piala Dunia,
yang akan segera dimulai di Qatar.

Pemain-pemain terbaik dunia
akan datang ke Indonesia, dan
mereka akan unjuk bakat di
Indonesia untuk diperlihatkan
kepada seluruh dunia. Oleh sebab
itu, kami butuh stadion-stadion
terbaik, kami butuh operasional
yang berjalan mulus, sebab kami
akan memperlihatkan citra
Indonesia kepada dunia.

Dan citra Indonesia di mata
dunia bukanlah sebuah negara
yang memiliki tragedi di stadion,
tapi negara yang memiliki visi
masa depan, memiliki populasi
muda yang menggemari
sepakbola, dan negara yang ingin
merayakan dan menyajikan
sepakbola kepada dunia.

Sebab sepakbola juga berarti
kegembiraan dan kebahagiaan, dan
Piala Dunia yang kami gelar tahun
depan akan menjadi kesempatan
unik untuk mempromosikan
Indonesia untuk masa depan, dan
dimulai dari sekarang sampai
turnamen nanti, sampai setelah
Piala Dunia kami akan memastikan
Indonesia tak hanya negara yang
kuat dari sudut pandang ekonomi
dengan menggelar pertemuan G20,
namun juga menjadi pusat
sepakbola di kawasan ini, dan dari
sini akan membuat sepakbola
terus berkembang ke seluruh
dunia.

Messi: Brasil dan Prancis Favorit
Juara Piala Dunia 2022

Jokowi
Bersama FIFA
Kasih Kode
Rombak Total
PSSI?

Jakarta - Presiden Jokowi bertemu dengan Presiden FIFA
Gianni Infantino berjanji. Mereka akan mengkaji ulang
stakeholder sepakbola di Indonesia, kode buat PSSI?

Presiden Joko Widodo bertemu Presiden FIFA Gianni
Infantino siang ini di Istana Negara, Jakarta, Selasa (18/
10) siang WIB. Keduanya memberikan pernyataan terkait
Tragedi Kanjuruhan dan pembangunan sepakbola Indonesia

Ada satu pernyataan Presiden Jokowi yang menarik. Jokowi
menyinggung para pemangku kepentingan di sepakbola
Indonesia!

“Kami juga secara bersama-sama mengkaji ulang para
pemangku kepentingan persepakbolaan Indonesia. Pemerintah
bersama dengan FIFA ingin memastikan proses transformasi
sepakbola Indonesia berjalan sesuai dengan standar yang
ditetapkan,” kata Jokowi dalam jumpa pers di Istana Merdeka,
Jakarta Pusat, Selasa (18/10/2022).

FIFA Pastikan Piala Dunia U-20 2023 Tetap di Indonesia
Merujuk pada kata-kata ‘pemangku kepentingan’, maka

dalam hal ini mungkin bisa disematkan kepada Persatuan
Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI). Tak ayal, PSSI kini
begitu disorot terkait Tragedi Kanjuruhan.

Tim Gabungan Independen Pencari Fakta Tragedi
Kanjuruhan (TGIPF) yang dipimpin Menko Polhukam Mahfud
MD sudah merilis hasil investigasi. Setidaknya ada delapan
‘dosa’ PSSI dalam tragedi yang menewaskan 133 orang tersebut
selepas laga Arema FC kontra Persebaya Surabaya.

Beberapa poin di antaranya seperti tidak menyiapkan
personel match commissioner yang memahami tentang tugas
dan tanggungjawabnya, tidak menyiapkan personel match
commissioner yang memahami tentang tugas dan
tanggungjawabnya, Tidak melakukan sosialisasi/ pelatihan
yang memadai tentang regulasi FIFA dan PSSI kepada
penyelenggara pertandingan, dan adanya keengganan PSSI
untuk bertanggungjawab terhadap berbagai insiden/ musibah
dalam penyelenggaraan pertandingan yang tercermin di dalam
regulasi PSSI (regulasi keselamatan dan keamanan PSSI 2021)
yang membebaskan diri dari tanggung jawab dalam pelaksanaan
pertandingan

Kembali ke Jokowi. Dirinya dan Gianni Infantino sepakat,
kalau ke depannya tidak ada lagi tragedi berdarah di sepakbola
Indonesia!

“Kami bersepakat bahwa tragedi ini menjadi pelajaran
yang sangat penting bagi persepakbolaan Indonesia dan
juga bagi dunia sepakbola dan jangan sampai kejadian ini
terulang kembali jangan sampai kegembiraan penonton
pertandingan sepakbola berujung pada duka dan malapetaka,”
ujar Jokowi

Paris - Lionel Messi merendah
terkait peluang Timnas Argentina
juara Piala Dunia 2022. Dia justru
menjagokan Brasil dan Prancis.

Messi bersama Argentina lagi
dalam tren luar biasa tiga tahun
terakhir ini. Sejak kalah dari Brasil
di semifinal Copa America 2019,
Argentina melalui 35 pertandingan
tanpa terkalahkan.

Dalam periode itu, Argentina
berhasil meraih gelar juara Copa
America 2021 dan Finalissima
2022. Itu merupakan dua trofi
perdana Messi bareng Tim Tango.

Melihat performa Argentina saat
ini, jelas mereka jadi unggulan
utama di Qatar bulan depan. Messi
disebut-sebut akan tampil mati-
matian demi membawa negaranya
jadi juara dunia.

Meski demikian, Messi
menampik label favorit pada
Timnas Argentina. Menurutnya ada
5-6 tim yang lebih pantas jadi
kandidat, dengan Brasil dan Prancis

ada di urutan teratas.
Brasil adalah tim peringkat

pertama FIFA dan punya materi
pemain luar biasa, sementara Prancis
berstatus juara bertahan.

“Tim-tim besar masih jadi
favorit, Brasil, Jerman, Prancis,
Inggris, Spanyol, dan saya sepertinya
lupa siapa lagi. Tapi jika saya harus
memilih satu atau dua hari ini, saya
yakin Brasil dan Prancis adalah dua
kandidat juara di Piala Dunia,” ujar
Lionel Messi kepada RMC Sport.

“Mereka punya tim sama yang
sudah bermain bertahun-tahun.
Meski tampil buruk di Euro lalu,
Prancis punya pemain luar biasa
dan juga pelatih yang sudah lama
menangani mereka. Brasil pun
demikian. Untuk hari ini, saya rasa
mereka dua favorit juara, meski
semua tim besar lain juga pantas
jadi kandidat.”

Argentina bergabung di Grup
C Piala Dunia 2022 bersama
Meksiko, Arab Saudi, dan Polandia.
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Karyawan Gudang Beras SAS Diringkus Satreskrim Polres Payakumbuh

Dibutuhkan Netralitas ASN dalam Pemilu

penyelidikan usai mendapat
informasi dari warga ,juga melalui
rekaman CCTV pelaku menjarah
gudang beras tersebut dengan
mencongkel atap gudang yang
terbuka dengan menggunakan
obeng, kemudian pelaku menutup
wajahnya dengan kain sarung seperti
ninja, menurut pengakuan pelaku,
uang yang ia jarah tersebut selain
untuk bayar hutang juga di jadikan
untuk judi online dengan membeli
chip termasuk untuk foya - foya
dan membeli sepasang sepatu pelaku
adalah pekerja di gudang beras
tersebut,"jelas Alva .

Untuk saat ini pelaku sudah di
tahan di Mapolres Payakumbuh Jalan
Pahlawan Labuah Basilang , barang
bukti juga ikut di amankan  guna
penyelidikan lebih lanjut.  Lili
yuniati

Menurut pengakan pelaku , hasil
jarahan tersebut  dipergunakan untuk
beli sepatu serta dipergunakan untuk
beli chip  juga untuk berfoya - foya
sebagian juga di gunakan untuk
bayar hutang.

Pelaku juga mengakui ia masuk
dari arah belakang gudang karena
di antara atap gudang ada  yang
terbuka dengan menggunakan obeng
yang sebelumnya sudah di siapkan,
pelaku mencongkel atap tersebut
sebelum melakukan penjarahan
pelaku terlebih dulu menutup
wajahnya dengan kain sarung ala
- ala ninja .

Kapolres Payakumbuh AKBP
Alex Prawira melalui Kasat Reskrim
Iptu Alva Zakya Akbar di dampingi
Kanit Reskrim Aipda Agung
Heryanto ,mengakui telah melakukan
penangkapan terhadap pelaku WK.

"Iya kita sudah melakukan

Payakumbuh, Khazanah - Nasib apes
dialami seorang  pria WK (28) karena
harus berurusan dengan kepolisian
Resor Payakumbuh akibat nekat
menjarah sebuah gudang  beras SAS
yang di Kelurahan Balai Kandi
Kecamatan Payakumbuh Barat Kota
Payakumbuh.

WK yang  beralamat Dibukakan
Balai Kandi Kecamatan Payakumbuh
Barat ditangkap Satreskrim Polres
Payakumbuh usai mendapat
informasi dari masyarakat, adanya
aksi pencurian di gudang  beras SAS
pada hari Sabtu (15/10) 2022 sekitar
pukul 22.00 WIB

Setelah informasi dari masyarakat
,tim Opsnal melakukan penyelidikan
dan mendatangi lokasi,  melakukan
pemeriksaan melalui rekaman CCTV
yang berada di sekitar lokasi
kejadian kemudian tim Opsnal
satreskrim   berdasarkan rekaman

CCTV yang cukup kuat dan
memeriksa saksi, akhirnya tim Opsnal
mencari keberadaan pelaku  yang
tak lain adalah pekerja di gudang
beras tersebut, tepat hari Minggu
(16/10) 2022 pelaku ditangkap
sekitar pukul 16.00 WIB .

Terkait penangkapan tersebut
,pelaku mengakui perbuatannya
kepada penyidik dengan barang
bukti yang dia curi

1 helai celana panjang merek
oxigen

1 helai kain sarung merek Al
Amin yang di bawa pelaku untuk
menutup wajahnya serta sepasang
kaos kaki

1 pasang sepatu futsal warna
hitam merk Ortuseight dan 1 obeng
serta uang sebanyak Rp4.481.000
(empat juta empat ratus delapan puluh
satu ribu rupiah) dan sebuah dompet
warna hitam merk Mandu .

Padang, Khazanah - Badan
Pengawas Pemilu (Bawaslu)
Sumbar mengajak para kepala
daerah di Sumbar untuk komit
menerapkan aspek netralitas
aparatur sipil negara (ASN) yang
ada di daerah mereka masing-
masing.

Ini mengingat akan
dilaksanakannya pemilu dan
pilkada serentak 2024 nanti. Dan
komitmen menjaga netralitas ASN
itu diaplikasikan dengan bentuk
penandatanganan nota bersama
para kepala daerah yang
disaksikan langsung Gubernur
Sumbar Mahyeldi dan Bawaslu
di salah satu hotel di Padang,
Selasa (18/10).

Ketua Bawaslu Sumbar, Alni
menyebutkan, dilihat dari segi
kewenangannya, Bawaslu
memang ada diamanatkan
lakukab proses pengawasan
menyangkut netralitas ASN di
menghadapi pesta demokrasi
sesuai Peraturan Bawaslu dan
Undang-undang.

"Pasalnya, dalam pengawasan
Bawaslu Sumbar pada pemilu
terakhir, potensi pelanggaran
netralias ASN cukup tinggi. Itu
dilakukan oleh personal mereka.
Makannya dalam proses
penanganan atau pun pencegahan
pelanggaran netralias ASN pada
pemilu dan pilkada 2024 nanti,
Bawaslu perlu kerjasama
pemerintah dan pemerintah
daerah serta stakeholder lainnya,
mengingat Bawaslu miliki tenaga
terbatas dalam hal pengawasan,"
kata Alni.

Untuk itu, sambung Alni,

ATASI PENGANGGURAN

Pemko Solok Gelar Bimtek Kewirausahaan Pemula

Solok, Khazanah - Wali Kota
Solok, Zul Elfian Umar membuka
kegiatan Bimbingan Teknis
(Bimtek) kewirausahaan pemula,
di Aula Mami Hotel Kota Solok,
Selasa (18/10). Turut hadir, Kepala

Dinas Perdagangan, Koperasi dan
UMKM Kota Solok, Zulferi
beserta jajaran serta puluhan
wirausaha pemula Kota Solok.

Wako Zul Elfian Umar dalam
sambutannya mengatakan, sampai

saat ini kewirausahaan masih
menjadi primadona bagi
pemerintah kita untuk
meningkatkan perekonomian
masyarakat Kota Solok.
Pemerintah sangat menyadari
tidak akan mampu sendiri untuk
mengatasi masalah kesempatan
kerja atau ketenagakerjaan yang
setiap tahun jumlahnya selalu
bertambah.

Jika tidak dicarikan solusinya
maka akan terjadi pengangguran,
yang tentunya sangat
disayangkan sekali karena setiap
kita memiliki potensi, kecerdasan,
dan produktivitas dengan passion
yang tinggi.

"Oleh karena itu pemerintah
Kota Solok melalui Dinas
PKUKM menyelenggarakan
kegiatan bimbingan teknis
kewirausahaan pemula guna
mencegah terjadinya
pengangguran dan persoalan
ekonomi lainnya di tengah-
tengah masyarakat," sebut Wako.

Saat ini, pemerintah sangat
gencar mempromosikan
kewirausahaan, bukan tanpa
alasan tetapi karena bidang ini
dapat menciptakan atau
membuka lapangan kerja bagi
dirinya sendiri maupun
masyarakat, juga dalam upaya
memanfaatkan atau
mengoptimalkan pemanfaatan
sumber daya ekonomi yang
tersedia.

"Motivasi berwirausaha
sangat dibutuhkan karena tanpa
adanya motivasi maka akan sulit
untuk melahirkan wirausahawan
yang tangguh, kuat dan pantang
menyerah," lanjut Wako.

Untuk itu, salah satu upaya
yang dilakukan untuk
menanggulangi pengangguran
adalah melalui pelatihan
kewirausahaan. Karena itulah,
pihaknya sangat mengapresiasi
kegiatan yang dilaksanakan ini,
dalam rangka untuk lebih
memaksimalkan berkembangnya

kewirausahaan masyarakat di
daerah kita ini.

Masalah pengangguran
adalah masalah kita dan menjadi
tanggung jawab kita bersama
baik pemerintah, swasta maupun
masyarakat. Dari sisi tanggung
jawab pemerintah, telah banyak
upaya yang telah dilakukan, salah
satunya adalah dengan
memberikan bimbingan teknis
ini. Pemerintah daerah tentunya
juga akan selalu berupaya agar
dapat lebih banyak lagi
menganggarkan dana APBD untuk
peningkatan kewirausahaan
masyarakat di Kota Solok,
sehingga kewirausahaan di daerah
kita ini dapat terus berkembang.

"Mari terus kita galakkan
semangat kewirausahaan dalam
kehidupan masyarakat, sehingga
tingkat pengangguran dan
kemiskinan akan terus semakin
berkurang," harap wako.

Zul Elfian Umar juga berpesan
kepada seluruh peserta agar dapat

mengikuti bimbingan teknis ini
secara serius dan sungguh-
sungguh, dengan mengikuti
seluruh tahapan dan prosesnya.
Karena kegiatan ini tentunya
lebih menekankan pada
pembentukan keterampilan dan
praktek (skill), yang kelak akan
menjadi dasar keterampilan
saudara dalam berwirausaha.
Kami yakin dan percaya bahwa
dengan mengikuti bimtek ini,
saudara nantinya akan dapat
menjadi wirausahawan yang
sukses.

"Marilah secara bersama-sama
kita bahu membahu,
membulatkan tekad dalam rangka
mengembangkan kewirausahaan
di Kota Beras Serambi Madinah
ini, sehingga mampu
meningkatkan kesejahteraan
masyarakat, dan meningkatkan
daya saing Sumber Daya
Manusia yang ada di daerah kita,"
tutup Wako.   rijal islamy

Kemenag Sumbar Turunkan Tim Kalibrasi Arah Kiblat
mahdhah dan fardhu a'in bagi setiap
individu, maka perlu dikaji sarat
dan rukunnya, supaya salat itu sah
dan diterima Allah SWT. Agar tidak
menimbulkan pro dan kontra di
tengah jamaah masjid dan
masyarakat, sebelum arah kiblat
diukur ulang, atau pembangunan
masjid baru ada baiknya
dimusyawarahkan terlebih dulu,"
ungkapnya.

Setelah sepakat sambung Kabid
Urais, pengurus masjid atau
masyarakat bisa mengirimkan surat
permohonan pengukuran arah kiblat
ke KUA.

"Atau Kankemenag kabupaten
kota atau langsung ke Kantor
Wilayah Kementerian Agama
Sumbar," pungkas Kabid.  ist

Tersangka WK

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar foto bersama peserta Bimtek
kewirausahaan pemula

menggunakan theodolit karena
hasilnya berbeda jauh. Karena tingkat
ketelituannya cukup tinggi, 1 per
3600 derajat," kata Tim Teknis,
Ihsanul Fikri.

Ia menegaskan jika tidak, akan
berpengaruh kepada
pembangunannya.

Hal ini juga berdampak kepada
ibadah masyarakat. Namun kalibrasi
(pengukuran) arah kiblat ini sifatnya
pasif.

"Kementerian Agama tidak bisa
jemput bola, harus ada permintaan
dulu dari masyarakat. Ketika
Kemenag tiba-tiba melakukan
pengukuran arah kiblat akan
menimbulkan pertanyaan dari
masyarakat. Dan akan menimbulkan
pro dan kontra di masyarakat.
Kenapa arah kiblatnya diukur," jelas

lulusan Fakultas Syariah UIN Imam
Bonjol ini.

Jika tidak punya aplikasi, kompas
atau theodolit sambungnya
masyarakat juga bisa melakukan
kalibrasi arah kiblat secara mandiri
melalui rasydul kiblat.

"Peristiwa rasydul kiblat ini terjadi
dua kali dalam setahun. 28 Mei jam
16.18 WIB dan 16 Juli jam 16.27
WIB. Masyarakat bisa melakukan
kalibrasi menggunakan bayang-
bayang. Hasilnya sama dengan
theodolit," tuturnya.

Sementara itu, Kabid Urusan
Agama Islam (Urais), Edison
dihubungi terpisah mengatakan
kalibrasi arah kiblat satu dari sepuluh
layanan masyarakat yang mesti ada
di KUA dan SDM-nya harus tersedia.

"Mengingat salat sebagai Ibadah

Parit Malintang, Khazanah — Kantor
Wilayah Kementerian Agama
Sumbar menurunkan tim kalibrasi
arah kiblat ke KUA Revitalisasi se-
Sumbar. Ini dalam rangka
menyempurnakan arah kiblat di
tempat ibadah se-Sumbar.

Selasa kemarin (18/10), tim yang
berasal dari Bidang Urusan Agama
Islam di bawah Koordinator Ikrar
Abdi bersama Tim Teknis Ihsanul
Fikri, Budi Riva dan Pertiwi Immawati
mengunjungi KUA Kecamatan Nan
Sabaris, Padangpariaman dan KUA
Pariaman Tengah Kota Pariaman.

"Banyak aplikasi yang bisa
digunakan untuk mengukur arah
kiblat, namun hal itu hanya bisa
digunakan untuk kepentingan
pribadi. Untuk pembangunan masjid
yang cukup luas maka perlu

Tim kalibrasi arah kiblat Kemenag Sumbar saat turun ke lapangan,
Selasa (18/10). (Dok : Istimewa)

dengan adakan SKB pencegahan
dan penindakan pelanggaran
netralitas ASN, yang
ditandatangani bersama antara
Bawaslu RI, KemenPAN RB,
Kemendagri, KASN dan BKN ini
akan bisa meminimalisir
munculnya pelanggaran netralitas
ASN itu.

"Sedangkan bagi Bawaslu
Sumbar, dengan digelarnya rapar
koordinasi dengan kepala daerah
se Sumbar, tentang netralitas ASN
ini akan jadi salah satu solusi
berkurang atau tidak terjadinya
pelanggaran yang melibatkan para
ASN tersebut," imbuh Alni.

Alni berharap efektivitas dari
SKB ini bisa dilaksanakan karena
bukan hanya di pemilu 2024 ini
saja tapi akan berlangsung
hingga pelaksanaan pilkada
serentak 2024.

Sedangkan, Kepala Sekretariat
Bawaslu Sumbar, Karnalis
Kamaruddin menyampaikan
mengingat masih banyaknya
temuan pelanggaran netralitas
Aparatur Sipil Negara (ASN)
dalam proses Pemilu dan Pilkada.
Karnalis menerangkan, pada
Pemilu 2019, terdapat 27 ASN
yang melakukan pelanggaran
terhadap netralitasnya dan pada
Pilkada Serentak 2020, terdapat
71 ASN yang melanggar netralitas
sebagai ASN.

"Berangkat dari kondisi itu,
maka Bawaslu Sumbar merasa
penting melakukan rakor dengan
kepala daerah dalam mewujudkan
netralitas ASN dalam pemilu,"
ujar Karnalis.  jer

Gubernur Mahyeldi bersama pimpinan Bawaslu Sumbar saat menghadiri rakor menyangkut netralitas ASN di Padang, Selasa (18/10).
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Shadiq Merapat ke
Nasdem
Padang, Khazanah-- Mantan Bupati Tanah Datar dua
periode Shadiq Passadigoe menyatakan dirinya bergabung
dengan Partai Nasional Demokrat (NasDem) dan disambut
dengan hati riang oleh Irwan Afriadi yang sama-sama
akan berebut kursi DPR RI pada Pileg 2024 di daerah
pemilihan yang sama.

"Kehadiran Shadiq Passadigoe sebagai kader Nasdem
tentu memberikan dampak positif karena dirinya
mengumpulkan 62.000 suara saat Pileg 2019," kata Irwan
Afriadi di Padang, Senin.

Menurut dia meski sama-sama akan maju di Dapil
Sumbar I pada 2024, dirinya menilai kehadiran Shadiq
bukanlah sebagai lawan politik yang harus hadang dengan
wajah garang.

“Ini semua untuk kemajuan partai dan memperkuat
suara partai saat Pileg nanti,” kata dia.

Ia mengajak seluruh kader partai NasDem mari
berpolitik dengan Sukaria seperti yang diajarkan Ketum
NasDem Surya Paloh.

“Kami melihat pak Shadiq sebagai tokoh potensial
yang mampu membesarkan partai. Kami bersuka cita dengan
bergabungnya beliau sebagai kader partai,” kata dia.

Anggota DPRD Sumbar dapil Solok Raya ini
mengatakan dirinya akan bertarung di Dapil Sumbar I
untuk DPR RI di Pemilu Legislatif 2024.

“Ini perintah partai dan saya taat serta menjalankan
amanah partai tersebut,” kata dia.

Menurut dia dengan adanya Shadiq Passadigoe, dirinya
tidak merasa tersaingi karena kita itu bertanding untuk
bersanding, urusan lolos atau tidaknya ke Senayan
merupakan garis nasib, siapa yg akan duduk nantinya
sudah tertulis di lauhul mahfudz.

“Kita bisa lihat pak Shadiq dapat suara 62 ribu di
Pileg 2019 namun tetap tidak duduk di DPR RI sementara
ada yang jumlah suaranya di bawahnya lolos ke Senayan,”
katanya.

Sementara Ketua DPD Partai NasDem Tanah Datar
Nova Hendria mengapresiasi hal yang dilakukan Irwan
Afriadi.

“Ini menunjukkan kebesaran jiwa Irwan Afriadi yang
terbuka untuk membangun partai,” kata dia.

Selain itu, hal ini menggambarkan sistem demokrasi
yang berjalan di tubuh partai dan menggambarkan partai
terbuka bagi tokoh potensial yang bisa membangun partai
menjadi lebih besar.

“Ini mengajarkan kepada kami jiwa besar, meski mereka
akan berebut suara di daerah pemilihan yang sama. Irwan
tidak gentar dan siap membesarkan partai secara bersama-
sama,” kata dia. Rina/ant

Dukungan Calon
DPD Terancam
Dikurangi 50 Kali
Lipat
Jakarta, Khazanah-- Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI
berencana menjatuhkan sanksi kepada bakal calon anggota
Dewan Perwakilan Daerah (DPD) yang menggandakan
data pendukung. Sanksinya berupa pengurangan dukungan
50 kali lipat dari jumlah data ganda yang ditemukan.

"Sanksi pengurangan jumlah dukungan sebanyak 50
kali temuan data yang digandakan," kata Komisioner
KPU Idham Holik membacakan salah pasal dalam
Rancangan Peraturan KPU (PKPU) tentang Pencalonan
Perseorangan Peserta Pemilihan Umum Anggota DPD,
di kantor KPU, Jakarta, Senin (17/10).

Secara sederhana, apabila seorang bakal calon
menggandakan 20 data pendukung maka dukungannya
bakal dikurangi 1.000. Sanksi semacam ini bakal membuat
bakal calon berpikir dua kali sebelum memanipulasi data
mengingat besarnya jumlah dukungan yang harus
dikumpulkan.

Berdasarkan Pasal 183 UU Pemilu, setiap bakal calon
anggota DPD yang mencalonkan di provinsi dengan jumlah
pemilih di bawah 1 juta harus mengumpulkan dukungan
minimal 1.000. Minimal 2 ribu dukungan untuk provinsi
dengan pemilih berjumlah 1 juta-5 juta.

Minimal 3 ribu untuk provinsi dengan pemilih 5
juta-10 juta. Minimal 4 ribu untuk provinsi dengan pemilih
10 juta-15 juta. Provinsi dengan pemilih di atas 15 juta,
maka calon anggota DPD harus punya dukungan minimal
5 ribu.

Sebagai contoh, jumlah pemilih di DKI Jakarta pada
Pemilu 2019 sebanyak 7,2 juta orang. Artinya, calon
anggota DPD Jakarta ketika itu harus mengumpulkan
dukungan dari 3 ribu orang minimal.

Selain soal data ganda, lanjut Idham, PKPU ini juga
mengatur soal pencatutan nama masyarakat sebagai
pendukung calon anggota DPD. Masyarakat bisa mengecek
apakah namanya dicatut atau tidak dengan memasukkan
nomor NIK di laman infopemilu.kpu.go.id.

"Jika nanti ada pemakaian KTP (tanpa izin), masyarakat
bisa membuat pengaduan di website tersebut," kata Idham
saat acara uji publik atas PKPU tersebut. ryn/rolKAKI

TRANSPARANSI dalam pelaksanaan tahapan Pemilu
diyakini akan mampu meningkatkan kepercayaan
masyarakat kepada pemerintah, terutama para penyelenggara
pesta demokrasi pada helat Pemilu 2024 mendatang. DOK

Transparansi Pemilu 2024 Kunci Kepercayaan Masyarakat

DITUDING LAKUKAN GENOSIDA POLITIK

masyarakat tidak dapat dengan mudah
dimanfaatkan suaranya demi
mendukung kelompok tertentu,"
katanya.

Sedangkan Ketua Permika Nasional,
Livia Jonnatan, mengatakan bahwa
kegiatan diskusi yang dilakukan secara
hybrid (daring dan luring) ini sangat
penting dalam meningkatkan wawasan
politik bagi mahasiswa Indonesia,
khususnya yang sedang menempuh
pendidikan di Kanada.

"Diskusi ini juga dapat menjadi
jembatan pengetahuan, khususnya bagi
mahasiswa yang tidak menekuni
bidang politik. Diskusi ini dapat
meningkatkan literasi politik bagi
kaum muda, khususnya menjelang
Pemilu 2024," katanya. ryn/ant

berkembang dan berkumpul menjadi
satu, kemudian membentuk identitas
baru yang lebih kuat dan besar.

"Identitas adalah penanda
keragaman, sehingga identitas yang
beragam tersebut harus dikelola, bukan
sebaliknya dimonopoli oleh pihak
tertentu," kata Yon dalam diskusi yang
dihadiri para mahasiswa Indonesia di
Kanada itu.

Yon kembali mengingatkan bahwa
politik identitas harus digunakan dalam
ruang dan konteks yang tepat dan
positif.

“Sudah saatnya perpolitikan di
Indonesia diarahkan pada tujuan-tujuan
demokratis yang sesungguhnya, bukan
sebaliknya memanipulasi demokrasi
demi meraup keuntungan politik

Indonesia; antara Peluang dan
Tantangan".

Oleh karena itu, Yon Machmudi
PhD yang juga Kepala Program Studi
Pascasarjana Kajian Timur Tengah
Universitas Indonesia (UI) itu
mengatakan politik identitas harus
dikelola dengan baik, sehingga tidak
menghambat laju pertumbuhan
demokrasi di Indonesia.

Namun, dia menyayangkan politik
identitas yang terjadi di Indonesia
selama ini cenderung melampaui batas
dan digunakan sebagai alat kepentingan
politik praktis sehingga terlepas nilai-
nilai demokratis.

Padahal, menurut Yon, sejak lahir
manusia telah memiliki identitas.
Identitas itu kemudian terus

golongan," kata Yon yang juga Direktur
Eksekutif Inisiasi Moderasi Indonesia.

Karena itu, katanya, dalam menjaga
ruang kondusif politik di Indonesia
dibutuhkan upaya moderasi politik.

Politik yang dominatif dan
hegemonik, lanjut dia, merupakan
potret politik yang tidak baik dan tidak
sehat. Kontestasi politik harus senantiasa
dinamis dan berimbang sehingga
lahirlah suatu keteraturan politik.

Sementara itu, ujar Yon, untuk
menciptakan keteraturan politik
dibutuhkan suatu pengetahuan atau
literasi politik yang cukup bagi
masyarakat Indonesia.

"Wawasan berpolitik (melek politik)
menjadi kunci dalam dinamika
perpolitikan di Indonesia, sehingga

Jakarta, Khazanah-- Pengamat politik
Islam Yon Machmudi mengingatkan
bahwa politik identitas harus dikelola
dengan baik agar tidak menghambat
laju pertumbuhan demokrasi di
Indonesia.

Dalam siaran pers Persatuan
Mahasiswa Indonesia di Kanada
(Permika) yang diterima, Yon
Machmudi mengingatkan bahwa tidak
selamanya politik identitas itu bersifat
negatif atau destruktif.

"Politik identitas merupakan salah
satu realitas yang ada di Indonesia,
yang keberadaannya tidak dapat ditolak
oleh siapapun," kata Yon dalam diskusi
yang diselenggarakan Permika di
Montreal, Kanada, dengan tema
“Kontestasi Politik Identitas di

6 Parpol Gugat KPU-Bawaslu

mantan Komisioner KI Jateng.
Menurut dia, penyelenggara

pemilu juga memiliki tantangan di
era disrupsi dalam menjaga data yang
dikelola, apalagi digitalisasi pemilu
dan pemilihan merupakan sebuah
keniscayaan dalam membangun
demokrasi serta mewujudkan
efektifitas dan efisiensi dalam proses
kontestasi politik.

"Berbagai sistem informasi telah
dikembangkan oleh penyelenggara
pemilu, seperti KPU membangun
kanal/laman khusus yang menyajikan
informasi berkaitan dengan
kepemiluan yang dapat diakses pada
https://infopemilu.kpu.go.id,
sedangkan Bawaslu sebagai lembaga
yang memiliki tugas pengawasan
menyiapkan kanal/laman khusus
Sistem Informasi Pengawasan Pemilu
yang dapat diakses pada http://
sipp.bawaslu.go.id/," ujarnya.

Ia meminta agar teknologi digital
yang digunakan oleh KPU dan
Bawaslu harus memperkuat keamanan
data sehingga dapat menangkal
gangguan dari peretas.

"Jika pun ada isu adanya
kebocoran data pada penyelenggara
pemilu maka harus segera diberikan

klarifikasi agar masyarakat tidak
khawatir dan tetap percaya dengan
sistem teknologi yang dibangun,"
katanya.

Kegiatan akbar tahunan KI
Pusat yang digelar pada 12-14
Oktober 2022 ini mengusung tema
"Peran Komisi Informasi Mengawal
Penyelenggaraan Pemilu yang
Transparan dalam Rangka
Meningkatkan Ketahanan
Nasional".

Kegiatan lainnya adalah indeks
keterbukaan informasi publik,
monitoring dan evaluasi, Hari Hak
untuk Tahu Se-Dunia (Right to Know
Day), dan penyelesaian sengketa
informasi.

Rakornas yang dibuka Kepala
Diskominfo Provinsi Jateng Riena
Retnaningrum mewakili Gubernur
Jateng Ganjar Pranowo dihadiri
Komisioner KI seluruh Indonesia,
bupati/wali kota se-Jateng, dan
sejumlah pejabat daerah Jateng, KPU
dan Bawaslu Jateng.

Materi pembicara kunci
Menkominfo disampaikan Dirjen IKP
Usman Kansong dan sambutan Deputi
Polhukam Bappenas Slamet
Soedarsono. ryn/ant

Jakarta, Khazanah-- Ketua Komisi
Informasi Pusat Republik Indonesia
Donny Yoesgiantoro mengatakan
bahwa transparansi pelaksanaan
tahapan Pemilu 2024 akan
meningkatkan kepercayaan
masyarakat kepada pemerintah,
terutama para penyelenggara pesta
demokrasi mendatang.

"Diperlukan keterbukaan informasi
oleh penyelenggara pemilu yakni
KPU, Bawaslu, DKPP, partai politik,
dan masyarakat sebagai pemilih
karena transparansi setiap tahapan
pemilu menjadi kunci keberhasilan
penyelenggaraan pemilu yang jujur,
adil, dan demokratis sebagai
pemenuhan hak asasi manusia,"
katanya.

Terkait dengan hal itu, Komisi
Informasi harus memberikan
dukungan energi positif bagi
keberhasilan penyelenggaraan pemilu
yang dilaksanakan serentak pada
tahun 2024 supaya pelaksanaannya
transparan dan akuntabel.

Ia mengatakan dalam konsideran
Undang-undang Nomor 14 Tahun
2008 tentang Keterbukaan Informasi
Publik (KIP), informasi merupakan
kebutuhan pokok setiap orang bagi
pengembangan pribadi dan
lingkungan sosialnya, serta merupakan
bagian penting bagi ketahanan
nasional.

Untuk itu, penyelenggaraan
pemilu harus memperhatikan prinsip
dan asas KIP yang merupakan aspek
mendasar bagi terwujudnya
penyelenggaraan yang transparan dan
akuntabel.

Penerapan KIP dalam
penyelenggaraan pemilu dan
pemilihan, kata dia, adalah hak
masyarakat sebagai sarana
mengoptimalkan pengawasan publik.

Penerapan KIP dalam pemilu dan

pemilihan dapat memberikan
kepastian hukum dan jaminan
terhadap hak masyarakat atas KIP
yang berprinsip cepat, sederhana, tepat
waktu, dan biaya ringan.

"KIP dapat memberikan jaminan
akses informasi, kontrol masyarakat,
serta meningkatkan
pertanggungjawaban penyelenggara
pemilu dan pemilihan sehingga
mewujudkan kepercayaan masyarakat
untuk berpartisipasi dalam proses
pemilihan pemimpin bangsa," ujarnya.

Ia menyebut sejumlah indikator
KIP yang harus disediakan
penyelenggara pemilu diantaranya,
ketersediaan dan aksesibiltas
informasi, akurasi informasi,
keterbukaan proses, serta memberikan
regulasi/kebijakan dalam proses akses
informasi pemilu dan pemilihan.

Komisioner Bidang Kelembagaan
Komisi Informasi Pusat RI sekaligus
penanggung jawab Rakornas ke-13,
Handoko Agung Saputro,
menambahkan Komisi Informasi
sebagai lembaga yang dibentuk oleh
UU KIP memiliki peranan dalam
memastikan seluruh badan publik,
tidak terkecuali KPU, Bawaslu, dan
DKPP untuk melaksanakan prinsip,
serta asas KIP dalam penyelenggaraan
Pemilu Serentak 2024.

"KI harus berkontribusi dalam
penyelenggaraan pemilu dan
pemilihan yang transparan dengan
menetapkan kebijakan umum
pelayanan informasi publik dan
petunjuk pelaksanaan dan petunjuk
teknis telah mengatur
penyelenggaraan Pemilu dan
Pemilihan secara transparan melalui
Peraturan Komisi Informasi Nomor
1 Tahun 2019 tentang Standar
Layanan dan Prosedur Penyelesaian
Sengketa Informasi Pemilihan Umum
dan Pemilihan," katanya yang juga

kemudian bisa menghalangi hak
parpol untuk menjadi parpol peserta
pemilu," tutur Ketua Umum Partai
Masyumi, Ahmad Yani dalam
keterangannya, Senin.

Enam partai itu juga mengecam
KPU yang dinilai tidak mengatur
diterbitkannya berita acara kepada
16 partai politik yang berkas
pendaftarannya dinyatakan tidak
lengkap. Padahal, dokumen berita
acara adalah syarat utama untuk
mendaftarkan gugatan di Bawaslu.

Yani menuding, tindakan KPU
itu merupakan upaya terstruktur,
masif dan sistematis untuk
membasmi 16 partai politik. "Hal
ini membuktikan bahwa KPU dan
Bawaslu telah melakukan kegiatan
yang kami sebut sebagai 'political
genocide' secara terstruktur, masif
dan sistematis," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, dua
partai politik yang dinyatakan gagal
lolos verifikasi administrasi calon
peserta Pemilu 2024, menggugat
Komisi Pemilihan Umum (KPU) ke
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu).
Empat partai lain yang dinyatakan
gagal pula, kini tengah bersiap-siap
untuk melayangkan gugatan serupa.

Komisioner Bawaslu, Puadi,
mengatakan pihaknya sudah
menerima laporan dari Partai Rakyat
Adil Makmur (Prima) dan PKP
Indonesia (PKPI) pada Senin (17/
10). Masing-masing partai
menggugat keputusan KPU RI yang
menyatakan partai tersebut tidak
lolos verifikasi administrasi, sehingga
tidak bisa ikut Pemilu 2024.

Puadi menjelaskan, meski
pihaknya sudah menerima laporan
dari kedua partai tersebut, tapi
laporannya belum didaftarkan secara
resmi. Sebab, dokumen laporan
mereka belum lengkap.

"Mekanismenya, laporan tetap
diterima. Kami memberikan waktu
tiga hari untuk melengkapi
kekurangan berkasnya bagi Prima
dan PKPI," kata Puadi kepada
wartawan, Senin (17/10) malam. ryn/
ant

Pemersatu Bangsa, Partai Kedaulatan,
dan Partai Reformasi menyebut KPU-
Bawaslu melakukan tindakan tidak
jujur dan tidak adil dalam proses
pendaftaran. Enam partai gagal itu
menilai, KPU-Bawaslu melakukan
'perampasan' hak konstitusional partai
yang telah mendaftar secara resmi
sebagai calon peserta Pemilu 2024.

Enam partai itu merasa dihambat
oleh Sistem Informasi Partai Politik
(Sipol), sistem untuk menghimpun
data keanggotaan partai politik
pendaftar Pemilu 2024. Sebab,
penggunaan Sipol tidak diatur dalam
UU Pemilu, melainkan hanya lewat
Peraturan KPU Nomor 4 Tahun
2022.

"KPU adalah pelaksana norma
hukum, bukan pembuat norma
hukum, maka Sipol KPU sebagai
bentuk 'diskresioner' KPU tidak bisa
dijadikan norma yang mengikat
parpol calon peserta pemilu yang

Jakarta, Khazanah-- Enam partai
politik yang gagal lolos tahap
pendaftaran calon peserta Pemilu
2024 menuding Komisi Pemilihan
Umum (KPU) dan Badan Pengawas
Pemilu (Bawaslu) melakukan
genosida politik. Dua lembaga negara
penyelenggara pemilu itu sepakat
menolak tudingan tersebut.

"Terkait dengan istilah yang
digunakan, dalam hal ini 'political
genocide', saya sama sekali belum
mendapat penjelasan terkait dengan
hal tersebut dan saya belum
memahami terkait maksud pesan
politik tersebut," ujar Komisioner
KPU Idham Holik kepada wartawan,
Senin (17/10) malam.

Menurut Idham, pihaknya sudah
melaksanakan pendaftaran dan
verifikasi partai politik sesuai UU
Pemilu dan peraturan teknis KPU.
Hal ini dikuatkan dengan
menangnya KPU dalam sidang

gugatan di Bawaslu terkait dugaan
pelanggaran administrasi, yang
dilayangkan oleh sembilan partai
yang tidak lolos pendaftaran.

Dalam seluruh perkara itu,
Bawaslu memutuskan bahwa KPU
RI tidak terbukti melakukan
pelanggaran administrasi pemilu.
"Apa yang menjadi putusan
Bawaslu menegaskan bahwa
pelaksanaan pendaftaran partai politik
telah sesuai dengan aturan yang
berlaku," kata Idham.

Hal senada disampaikan pihak
Bawaslu. "Yang jelas, Bawaslu sudah
menjalankan (penangan perkara)
sesuai dengan mekanisme,
sebagaimana diatur undang-undang
dan Peraturan Bawaslu Nomor 8
Tahun 2018 tentang pelanggaran
administrasi," ujar Komisioner
Bawaslu, Puadi, Senin.

Sebelumnya, Partai Perkasa, Partai
Masyumi, Partai PANDAI, Partai

TRANSPARANSI dalam pelaksanaan tahapan Pemilu diyakini akan
mampu meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada
pemerintah, terutama para penyelenggara pesta demokrasi pada
helat Pemilu 2024 mendatang. DOK

MERASA dihambat oleh Sistem Informasi Partai Politik (Sipol) dalam menghimpun data keanggotaan
partai politik pendaftar Pemilu 2024, hingga berujung kegagalan sebagai peserta Pemilu, enam
partai politik menuding KPU dan Bawaslu telah melakukan genosida politik, atau melakukan
'perampasan' hak konstitusional partai yang telah mendaftar secara resmi. DOK
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ATASI PERSOALAN BANJIR

Hendri Septa Bangun Saluran
Drainase di Perumahan Arai Pinang

Ny.Genny
Hendri Septa
Apresiasi
Program
ATENSI Bantu
Penyandang
Disabilitas
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Para penyandang disabilitas di Kota
Padang mendapatkan sejumlah bantuan lewat program Asistensi
Rehabilitasi Sosial (ATENSI) dari Kementerian Sosial RI melalui
Balai Sentra Terpadu Inten Soeweno Bogor.

Penyerahan bantuan beberapa unit motor roda 3 (tiga)
tersebut berlangsung di Palanta Rumah Dinas Wali Kota Padang,
Senin (17/10/2022).

Ketua Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Sosial (LKKS)
Kota Padang Ny. Genny Hendri Septa mengatakan, atas nama
Pemerintah Kota Padang mengucapkan terima kasih dan apresiasi
kepada Kemensos RI melalui Balai Sentra Terpadu Inten
Soeweno Bogor yang telah memberikan bantuan kepada warga
Kota Padang, khususnya penyandang disabilitas.

“Bantuan ini tentunya sangat berarti bagi warga kami
di Kota Padang. Apalagi bagi bantuan  ini diperuntukan dan
diberikan kepada penyandang disabilitas yang sudah memiliki
embrio usaha. Tentunya hal ini akan sangat bermanfaat bagi
mereka dalam mengembangkan usahanya,” ucap Ny. Genny
Hendri Septa.

Ny. Genny juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi
kepada Pemerintah Kota Padang melalui Dinas Sosial Kota
Padang yang terus bersinergi dan berkoordinasi dengan Kemensos
RI, sehingga bantuan ini bisa diperoleh.

“Kepada penerima bantuan, rawat dan jagalah bantuan
ini dengan sebaik-sebaiknya. Semoga bantuan yang diberikan
ini dapat meningkatkan semangat dalam melaksanakan aktivitas
sehari hari, dan memudahkan pekerjaan yang dilakukan,”
ucap istri Wali Kota Padang itu.  faisal

tidak membuang sampah sembarangan karena
itu bisa menjadi salah satu penyebabnya
banjir,” pungkas Wako Hendri Septa.

Sementara itu, Kepala Dinas PUPR Tri
Hardyanto mengatakan, saluran drainase
dibangun dengan panjang lebih kurang 400
meter ini dibangun menggunakan APBD Kota
Padang senilai Rp.1,4 milyar.

“Drainase ini kita bangun lebih kurang
400 meter.  Rinciannya 260 meter
permukaannya kita tutup dan 140 meter
terbuka. Lebar drainase ini rata-rata 1 meter
dan ada yang sampai 1 setengah meter dengan
tinggi lebih kurang 1 meter. Saat ini
penggerjaan sudah 30 persen dan kita
targetkan akhir tahun selesai,” ucapnya. 
faisal

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Guna mengatasi
persoalan banjir yang kerap terjadi di Komplek
Perumahan Arai Pinang, Kelurahan
Penggambiran Ampalu XX , Kecamatan
Lubuk Begalung, Pemerintah Kota Padang
melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan
Ruang (PUPR) Kota Padang membangun
saluran drainase.

Wali Kota Padang Hendri Septa sewaktu
meninjau pembangunan drainase tersebut
mengatakan, pembangunan infrastruktur dan
perbaikan drainase serta pengendalian banjir
merupakan salah satu dari program unggulan
Pemerintah Kota Padang.

“Alhamdulillah pada hari ini saya dapat
meninjau langsung  pengerjaan drainase yang
berada di Komplek Perumahan Air Pinang

ini. Ini merupakan harapan masyarakat cukup
lama, karena ketika musim hujan lebat daerah
mereka kerap terendam banjir,” ucap Wako
Hendri Septa sewaktu meninjau pembangunan
drainase tersebut, Senin (17/10/2022).

Wako Hendri Septa menambahkan, sesuai
perencanaannya pembangunan drainase ini
nantinya akan selesai pada 24 Desember
2022 mendatang. Dengan selesainya
pengerjaan drainase ini diharapkan dapat
mengurangi banjir yang terjadi di kawasan
area Arai Pinang tersebut.

“Kami berharap kepada bapak ibu warga
Arai Pinang, mari bersama-sama mengawal
pembangunan drainase ini hingga selesai.
Sehingga persoalan banjir dapat teratasi. Kami
juga mengimbau kepada masyarakat untuk

15 Pelajar di Padang Terciduk Saat
Main Domino di Warung
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Satuan
Polisi Pamong Praja (Satpol PP)
Kota Padang menjaring 15 orang
pelajar yang tengah asyik bermain
domino di saat jam belajar sedang
berlangsung, Selasa (18/10).

Saat digerebek, para pelajar
ini tidak menyadari kehadiran
petugas lantaran terlalu asyik
bermain domino di sebuah
warung kawasan Ulak Karang,
Kelurahan Air Tawar, Kecamatan
Padang Utara.

Penertiban terhadap belasan
pelajar ini dilakukan oleh Tim
Sergap Satpol PP berdasarkan
laporan warga yang sudah resah
akibat banyaknya pelajar yang
sering nongkrong di sana dengan
memakai seragam sekolah
lengkap.

“Mereka kita amankan sekitar
pukul 10.00 WIB, seharusnya pada
waktu itu mereka sedang belajar

di sekolah,” ujar Kabid Tibum
dan Tranmas Satpol PP Kota
Padang, Deni Harzandy.

“Namun sangat disayangkan
mereka didapati asyik nongkrong
di warung sambil bermain domino
dengan seragam sekolah lengkap,”
sambung dia.

Terkait seringnya Satpol PP
mendapati laporan terkait pelajar
keluyuran di jam sekolah, Deni
mengimbau pihak sekolah dan
orang tua agar betul-betul intens
mengawasi anak-anaknya.

Dengan demikian, apa yang
diharapkan di dalam proses belajar
mengajar, benar-benar sesuai
dengan apa yang diharapkan.

“Kita harap peranserta orang
tua, serta pihak sekolah agar lebih
mengoptimalkan pengawasan,
sehingga ke depan tidak ada lagi
pelajar kita yang bolos di jam
pelajaran,” harap Deni.

Di Mako Satpol PP, mereka
yang terjaring ini diproses sesuai
aturan. Pihak sekolah dan orang
tua mereka masing-masing juga
dipanggil untuk datang ke Mako

Satpol PP.
“Pihak sekolah dan orang tua

mereka juga harus datang agar
mengetahui kelakuan anak
mereka,” pungkasnya.   faisal

Masih Ada 7
Bangkai Kapal
Rusak di Sungai
Batang Arau
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pemerintah Kota Padang bersama
masyarakat terus berupaya melakukan pembersihan Sungai Batang
Arau di Kecamatan Padang Selatan.

Wali Kota Padang, Hendri Septa mengatakan, pasalnya,
Sungai Batang Arau tengah disiapkan menjadi atraksi wisata.

Upaya bagian menyiapkan Sungai Batang Arau Padang
sebagai atraksi wisata, kata Hendri, karena berdekatan dengan
kawasan Jembatan Siti Nurbaya dan Gunung Padang.

“Niatnya memang untuk melakukan pembersihan di jalur
sungai yang banyak ditempati masyarakat kita,” ujarnya, Senin
(17/10).

Hendri mengatakan, sejak pembersihan sungai dari dua minggu
lalu, sebanyak tiga bangkai kapal sudah dikeluarkan.”Masih
ada sekitar 7 bangkai kapal lagi,” ujarnya.

Hendri Septa menambahkan, pembersihan bangkai kapal
ini karena Pemko Padang ingin merubah wajah Batang Arau.

Hal ini, kata Hendri, juga sebagai ajang menyiapkan destinasi
wisata baru, termasuk atraksi wisata.

“Sehingga Padang semakin menarik, tidak hanya destinasi
wisata tetapi kesehatan masyarakatnya,” ujarnya.   faisal

Biro Travel Umrah di Padang
Disebut Sudah Tertib Aturan
Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Direktur
Bina Umrah dan Haji Khusus
(BUHK) Ditjen PHU Kemenag RI,
Nur Arifin bersama Kemenag
Sumbar berkunjung ke Biro Travel
Umrah atau Penyelenggara
Perjalanan Ibadah Umrah (PPIU)
di Padang.

Sehubungan dengan
banyaknya travel umrah dan
Penyelenggara Ibadah Haji Khsusus
(PIHK) yang terkadang disertai
dengan permasalahan yang
menyelimuti, perlu dilakukan
pengawasan dan monitoring oleh
Kemenag secara berkala.

Dari pantauannya di dua travel
umrah di Padang, yaitu Cordoba
dan Sianok Holidah, Nur Arifin
mengakui PPIU di Sumbar,
khususnya di Kota Padang sudah
terbilang tertib.

Untuk itu, kata Nur Arifin, biro
tervel diminta untuk lebih
meningkat ketertiban layanan, baik
tertib administrasi maupun tertib
di bidang layanan kepada jemaah.

“Saya berpesan mari tingkakan
lagi ketertiban, sehingga kita bisa
terus terdepan memberikan layanan

kepada jemaah yang terbaik dan
konsep lima pasti umrah dapat
terwujudkan dengan baik,” ujarnya,
Senin (17/10).

Dia juga mengulas lima aturan
pasti umrah yang disingkat dengan
Berijabah Vi Umrah. Di antaranya
travelnya berizin, jadwalnya jelas,
hari pertama, kedua, ketiga dan
sterusnya jelas, tiket berangkat dan

tiket pulangnya pasti.
“Lalu hotelnya jelas dan

visanya juga jelas dan semua
jemaah mendapatkan bimbingan
yang baik,” tuturnya.

Bukan hanya itu, dia juga ingin
travel-travel yang ada di Sumbar
dan group keluarga alumni umrah
bisa merawat kemabruran umrah
dengan peningkatan-peningkatan

kualitas keagamaan.
Ia juga meminta pemilik travel

umrah mengajak alumni jemaah
umrah untuk menggiatkan sosial
keagamaan.

“Salah satunya melalui wakaf
produktif dan usaha minimarket.
Targetnya memberikan beasiswa
bagi siswa cerdas dan kurang
mampu,” pungkasnya.  faisal
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